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SAMARINDA – Isran Noor dan 
Hadi Mulyadi akan menuntas-
kan tugasnya sebagai gubernur 
dan wakil gubernur Kaltim pada 
1 Oktober 2023. Menarik ditung-
gu, calon penjabat (Pj) Gubernur 
yang akan memimpin Benua 
Etam dalam masa transisi jelang 
Pilgub Kaltim 2024.

Setidaknya ada tiga nama yang 
santer dikabarkan masuk dalam 
bursa Pj Gubernur Kaltim. Mere-
ka adalah Dirjen Otonomi Daerah 
Kemendagri Akmal Malik, Dirjen 
Bimbingan Masyarakat Islam Ke-
menag Kamaruddin Amin, dan 
Rektor Universitas Mulawarman 
Abdunnur. 

Mengacu pada Peraturan 
Mendagri (Permendagri) Nomor 
4/2023 tentang Penjabat Guber-
nur, Penjabat Bupati, dan Pen-
jabat Wali Kota, DPRD Kaltim 
berwenang merekomendasikan 
nama Pj Gubernur Kaltim ke Ke-
mendagri.  

Ketua DPRD Kaltim Hasanu-
ddin Mas'ud mengungkapkan, 
beberapa kandidat sudah ma-
suk daftar yang akan direkomen-
dasikan ke Kemendagri. Kendati 
begitu, DPRD Kaltim, lanjut Hasa-
nuddin Mas’ud belum membahas 
hal tersebut. Mengingat masih 
agenda lain yang mesti ditunaikan 
DPRD Kaltim. Pembahasan APBD 
Perubahan salah satunya.

“Cari momen dulu. Secara resmi 
masih belum, masih menunggu. 
Ada sih beberapa nama kandi-
dat masuk, tetapi belum resmi 
kami bersurat ke Kemendagri," 
kata Hasanuddin Mas'ud, Rabu, 
21 Juni 2023. Jika sudah ada usu-
lan nama yang pasti, Hasanud-
din Mas'ud menyebut pihaknya 
bakal menuangkan itu ke dalam 
tata tertib dan melaksanakan ra-
pat pimpinan. 

Hasanuddin Mas'ud enggan 
membeberkan nama-nama lain 
yang kiranya masuk sebagai 
calon kandidat Pj Gubernur 
Kaltim. Namun, DPRD Kaltim 
akan memprioritaskan posisi Pj 
Gubernur Kaltim diisi oleh orang 
daerah alias dari Kaltim. "Yang 
pasti memenuhi eselonnya. Mini-
mal eselon 1," tegasnya. 

Terhadap siapa yang bakal 
mengisi posisi Pj Gubernur, Perse-
kutuan Dayak Kalimantan Timur 
(PDKT) memiliki kepedulian 
dengan mengusulkan dan men-
dukung Rektor Unmul Abdun-
nur. Dukungan ini pun telah dis-
ampaikan langsung kepada yang 
bersangkutan saat Pengurus Pu-
sat PDKT bersilaturahmi dengan 
Abdunnur di Rektorat Unmul, 
Rabu, 21 Juni 2023. 

“Kami mengusulkan dan men-
dukung Pak Abdunnur sebagai Pj 
Gubernur Kaltim dengan berbagai 

pertimbangan dan kepantasan 
sosok beliau,” ucap Ketua Umum 
PDKT Syaharie Jaang kepada war-
tawan seusai silaturahmi. Berbagai 
pertimbangan itu, sebut wali kota 
Samarinda periode 2010-2015 dan 
2016-2021 ini, pertama, Abdunnur 
sebagai putra daerah yang tahu 
kondisi di Kaltim. 

Kemampuan intelektual dan 
kompetensi  sangat baik dan me-
menuhi kriteria secara adminis-
trasi, yaitu ASN Eselon 1 atau ja-
batan yang setara dengan Eselon 
1. “Tidak diragukan integritasnya 
dan memiliki kemampuan teknis 
pengendalian konflik,” ungkap 
Jaang. 

PDKT sebut Syaharie Jaang 
menilai Abdunnur memiliki ke-
mampuan manajemen, men-
guasai perkara teknis sektoral, 
paham situasi kultural Kaltim 
dan kepekaan politik. Ditambah-
kan Wakil Ketua I Bidang Organ-
isasi PDKT Rudyanto Sulisthio, 
selain Abdunnur putra daerah, 
dengan adanya Ibu Kota Neg-
ara (IKN) Nusantara di Kaltim, 
sudah keharusan putra terbaik 
dari Kaltim yang melanjutkan 
kepemimpinan di Kaltim. Yang 
paham dan mengerti Kaltim se-
cara keseluruhan. “Semoga Pres-
iden Jokowi bisa mendengar dan 
mempertimbangkan permohon-
an kami ini,” ucap Rudy. (kn)

Nama Rektor Unmul Abdunnur (empat dari kiri) masuk dalam bursa Pj Gubernur Kaltim.  

Putra daerah, abdunnur didukung
Jadi PJ gubernur kaltim
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JAKARTA – PT Medikaloka Hermina 
membidik Ibu Kota Negara (IKN) Nu-
santara untuk ekspansi. Perusahaan pe-
layanan kesehatan tersebut akan mem-
bangun rumah sakit bertaraf internasional 
dengan target beroperasi Agustus 2024.

Direktur Utama PT Medikaloka Her-
mina Tbk Hasmoro mengatakan, pi-
haknya berkomitmen kuat untuk mem-
bangun rumah sakit guna memenuhi 
kebutuhan masyarakat di IKN.

Pihaknya saat ini sedang menunggu 
izin untuk melakukan groundbreaking 
pembangunan rumah sakit pada Agus-
tus 2023. Kemudian, rumah sakit akan 
dibangun selama setahun dan beroperasi 
penuh setahun berselang. 

"Di saat banyak investor bersikap 
menunggu untuk berinvestasi di IKN, 
kami Hermina tengah siap memban-
gun suatu rumah sakit yang pasti diper-
lukan oleh masyarakat yang saat ini se-
dang membangun Ibu Kota Negara di 
IKN," ujar Hasmoro dalam keterangan 
resmi, Rabu, 21 Juni 2023.

Pembangunan rumah sakit yang di-
inisiasi Hermina merupakan hasil kerja 

sama dengan PT Bina Karya (Persero) 
yang oleh pemerintah telah ditetapkan 
sebagai Badan Usaha Otorita (BUO). Saat 
ini, PT Bina Karya dapat berperan se-
bagai master developer dan menjalank-
an fungsi serta tugasnya dalam hal aspek 
komersial dan B2B dengan investor yang 
berminat untuk investasi di IKN.

Menurut Hasmoro, Hermina akan mem-
bangun rumah sakit yang menyediakan 
fasilitas unggulan untuk ibu dan anak, jan-
tung, stroke, pelayanan gawat darurat, dan 
ICU. "Kami juga siap menjadikan rumah 
sakit kami memiliki pelayanan bertaraf 
Internasional, pelayanan yang cepat dan 
akurat mengutamakan keamanan pasien 
dengan didukung digitalisasi RS electron-
ic medical record, bangunan rumah sakit 
yang ramah lingkungan, green building 
dengan 200 tempat tidur dengan meny-
iapkan ruangan untuk pelayanan VIP, pa-
sien BPJS dan non-BPJS," papar Hasmoro.

Sebagai informasi, PT Bina Karya 
(Persero) dialihkan kuasa pemegang 
sahamnya dari Kementerian BUMN ke 
Otorita IKN. BUO mempunyai tugas se-
bagai master developer. (kn)

PT Medikaloka Hermina menunggu izin untuk groundbreaking pembangunan rumah sakit di IKN. 

hermina bangun rumah Sakit di ikn,
aguStuS 2024 beroPeraSi
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JAKARTA – Presiden Joko 
Widodo mengumumkan bahwa 
pemerintah secara resmi men-
cabut status pandemi Covid-19 di 
Indonesia, Rabu, 21 Juni 2023. Se-
lanjutnya, Indonesia dinyatakan 
telah beralih dari masa pandemi 
menjadi endemi. “Setelah tiga ta-
hun lebih kita berjuang bersama 
menghadapi Pandemi Covid-19, 
sejak hari ini, Rabu, 21 Juni 2023, 
pemerintah memutuskan untuk 
mencabut status pandemi dan 
kita mulai memasuki masa en-
demi,” ujarnya.  

Menurut Presiden, keputusan 
tersebut diambil setelah mem-
pertimbangkan angka konfir-
masi harian kasus Covid-19 di 
Indonesia mendekati nihil. Leb-
ih lanjut, Presiden menjelaskan 
hasil survei yang telah dilakukan 
menunjukkan bahwa 99 pers-
en masyarakat Indonesia su-
dah memiliki antibodi Covid-19. 
“WHO juga telah mencabut sta-
tus public health emergency of 
international concern,” lanjutnya. 

Meski demikian, mantan Gu-
bernur DKI Jakarta mengimbau 
masyarakat untuk tetap berha-
ti-hati dan terus menjalankan 
perilaku hidup sehat dan bersih. 
Jokowi turut berharap keputu-
san tersebut dapat memberikan 

dampak positif bagi perkemban-
gan ekonomi nasional.

Mantan Dirjen Pengendalian 
Penyakit Kemenkes Tjandra Yoga 
Aditama ikut merespons kepu-
tusan pemerintah soal endemi 
Covid-19. Dia mengatakan kepu-
tusan tersebut wajar diambil pe-
merintah Indonesia. Di antara 
pertimbangannya, kasus dan 
angka kematian akibat Covid-19 
sudah sangat rendah dan terus 
menurun dari waktu ke waktu. 

Di sisi lain dia mengatakan istilah 
pencabutan pandemi tidak terlalu 
tepat. Karena selama ini pemerin-
tah Indonesia sama sekali tidak per-
nah menetapkan status pandemi. 
Status pandemi itu diputuskan 
WHO.  "Jadi, tentu baiknya istilahnya 
kini tidak perlu disebut pandemi di-
cabut. Bisa disebut sudah endemi, 
bisa juga disebut bahwa kedaru-
ratan kesehatan masyarakat sudah 
teratasi," jelasnya. 

Tjandra juga menyampaikan 
perlu ditekankan ke masyarakat, 
bahwa endemi bukan berarti 
penyakit sudah tidak ada. En-
demi justru menunjukkan bahwa 
penyakit masih ada. Meskipun 
sudah tidak setinggi puncaknya 
di 2020 dan 2021. "Tegasnya virus 
SARS CoV2 penyebab Covid-19 
masih ada," katanya. Kemudi-

an pasiennya juga masih akan 
tetap ada. Termasuk pasien yang 
sampai dirawat di RS juga akan 
tetap ada. Bahkan pada kondi-
si tertentu, pasien Covid-19 yang 
meninggal masih akan tetap ada. 
Sama seperti pada kasus penya-
kit menular lainnya, yang sudah 
lebih dulu menjangkiti Indonesia. 

Memasuki masa endemi itu, 
Tjandra mengajak masyarakat 
tetap menjalankan perilaku hid-
up bersih dan sehat. Supaya ter-
hindar dari penyakit menular, 
termasuk Covid-19.  

 "Memang masyarakat umum 
tidak perlu pakai masker lagi, 
tetapi akan baik kalau masker 
tetap digunakan untuk mence-
gah Covid-19," jelas dia. Khu-
susnya untuk lansia dengan 
komorbid serta orang yang se-
dang terjangkit Covid-19. 

Tjandra menjelaskan bagi pe-
merintah, tetap perlu menjaga 
kegiatan surveilan, pengamatan 
penyakit (dan genomik) secara 
terus menerus. Tujuannya agar 
jika ada gejolak epidemiologi 
bisa terdeteksi dan tertangani 
segera. Kemudian meningkat-
kan riset untuk Covid-19. Karena 
masih banyak fenomena ilmiah 
yang belum diketahui dan kuasai 
sepenuhnya. (kn)

Presiden Joko Widodo mengumumkan bahwa pemerintah telah secara resmi mencabut status 
pandemi Covid-19 di Indonesia, Rabu, 21 Juni 2023.

PreSiden reSmi Cabut StatuS Pandemi Covid-19
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LOS ANGELES – Taylor Swift 
benar-benar bisa memanjakan 
para penggemarnya. Ya, Swifties 
akan terhibur karena Taylor Swift 
memastikan akan menggelar 
The Eras Tour lebih besar lagi. 
Rabu, 21 Juni 2023, dia memberi 
kabar kepada Swifties kejutan 
berupa penambahan tanggal 
untuk tur konser keenamnya itu. 

’’PERMISI, HAI AKU PUNYA 
SESUATU UNTUK DIUMUMKAN. 
Aku tidak sabar melihat kalian di 
The Eras Tour tahun depan den-
gan tanggal internasional baru 
ini!’’ tulis Swift via Twitter.

Swift akan singgah di Meksiko, 
Argentina, dan Brasil sebelum 
mendatangi negara Asia per-
tama dalam tur tersebut, yakni 
Jepang. Pemilik single August 
itu dijadwalkan konser di Tokyo 
Dome, Tokyo, selama empat hari. 
Dimulai pada 7 Februari 2024. 
Setelah itu, Swift akan tampil di 
Australia. Kemudian, tiba di Sin-

gapura sebagai satu-satunya 
negara di Asia Tenggara yang dis-
inggahinya dalam tur tersebut. 

The Eras Tour digelar di Na-
tional Stadium, Singapura, pada 
2–4 Maret 2024. Penjualan tiket 
presale untuk pemegang UOB 
Cardmembers dilakukan pada 
5–7 Juli pukul 09.00 waktu Sin-
gapura. Sementara itu, penjualan 
tiket umum dilakukan pada 7 Juli 
pukul 12.00 waktu Singapura atau 
pukul 11.00 WIB. Untuk membe-
li tiket secara umum, fans harus 
melakukan registrasi lebih dulu 
yang dapat dilakukan mulai 23 
Juni hingga 28 Juni. 

AEG Presents Asia selaku pro-
motor belum mengumumkan 
seat plan dan harga tiket tur itu. 
Konser di Singapura dihadiri Sa-
brina Carpenter sebagai bintang 
tamu spesial, sama seperti rang-
kaian konser The Eras Tour yang 
dimulai di Meksiko pada 24 Agus-
tus mendatang. 

Taylor Swift akan menambah tanggal untuk konsernya yang bertajuk The Eras Tour pada tahun depan. 

beri keJutan bagi SwiftieS di the eraS tour
The Eras Tour didesain sebagai 

tribute untuk diskografi Swift se-
lama 17 tahun berkarier. Dalam 
konser itu, dia membawakan 
lagu-lagu dari 10 albumnya yang 
terdiri atas genre country, pop, 
folk, hingga alternative rock. Se-
cara garis besar, konser yang 
berlangsung sekitar tiga jam itu 
dibagi menjadi 10 act dari tiap al-
bumnya. Total ada 44 lagu yang 
dibawakan. 

Tak hanya memanjakan telin-
ga, konser tersebut juga men-
yuguhkan visualisasi yang luar 
biasa. Swift menyajikan aksi 
panggung yang totalitas, di-
tambah set panggung megah 
yang dibuat sesuai tema setiap 
act. Dalam beberapa pertun-
jukan, Swift bahkan tampil all-
out meski diguyur hujan deras. 
Pemilik album folklore itu juga 
menampilkan lagu kejutan 
yang tidak ada dalam setlist 
konser sebelumnya. (kn)
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JAKARTA – Syahnaz Sadiqah 
bikin heboh. Kasus dugaan 
perselingkuhannya dengan bin-
tang FTV, Rendy Kjaernett men-
jadi trending issue, Rabu, 21 Juni 
2023. Setelah skandal itu men-
cuat di media sosial, Syahnaz 
memilih untuk meninggalkan 
rumahnya yang ada di kawasan 
Cilandak, Jakarta Selatan. 

Hal itu diungkapkan Sarno, 
penjaga keamanan kompleks 
tempat tinggal Syahnaz. Dia 
menyebut Syahnaz keluar dari 
rumah sejak pagi. ’’Dari jam 7 
pagi sudah nggak ada orang di 
rumahnya. Kosong,’’ paparnya. 

Menurut dia, Syahnaz tidak 
pergi sendirian. Melainkan bersa-
ma suaminya, Ritchie Ismail alias 
Jeje. Sementara itu, anak kembar 
mereka juga dikabarkan tidak 
ada di rumah.

Kasus dugaan perselingkuhan 
Syahnaz dan Rendy dibongkar 
oleh istri Rendy, Lady Nayoan. Lady 
menyebut hubungan terlarang itu 
berlangsung sejak Juli 2022. Bah-
kan, ketika dia tengah berjuang 
untuk hidup karena dinding ra-
himnya hampir robek di masa ke-
hamilan anak ketiga mereka.

Sejumlah fakta dibeberkan 
lewat Instagram Story dengan 
bukti-bukti yang menguatkan 
dugaannya. Mulai dari tangka-
pan layar isi chat Rendy dengan 
adik Raffi Ahmad itu di Wha-

stApp hingga aplikasi ojek online. 
Keduanya kerap memberi kabar 
tentang aktivitas satu sama lain. 

Syahnaz menyebut Rendy 
dengan sapaan ’’suami’’, sedang-
kan Rendy memanggil Syahnaz 
’’istri’’. ’’Good night suami, seman-
gat shoot-nya. Kabarin aku terus 
sayang. Aku sayang dan cinta 
banget sama suami. Senang ke-
temu ayang walau sebentar. Lusa 
ketemu ya, sayang. Happy anniv, 
sayang! Kita harus sama-sama 
selamanya,’’ bunyi salah satu isi 
chat Syahnaz kepada Rendy.

Lady menyampaikan, ini bu-
kan kali pertama Syahnaz dan 
Rendy menjalin hubungan gelap. 
Sebelumnya, Lady pernah me-
mergoki keduanya. Hingga akh-
irnya berujung damai setelah 
Syahnaz mengakui kesalahannya 
dan meminta maaf pada 8 Sep-
tember 2022.

’’Aku maafin dan 11 Septem-
ber kami masih syuting bareng. 
Aku dan suaminya pun jadi 
cameo. Dan aku percaya kalian 
masih punya hati, lihat aku lagi 
hamil,’’ tulis Lady sebagai ket-
erangan isi chat permintaan 
maaf Syahnaz kepadanya. 

Empat bulan kemudian, Lady 
kembali memergoki perselingku-
han Syahnaz dan Rendy yang 
ternyata masih berlanjut. ’’Aku 
malu banget ternyata nggak 
bisa pegang omongan. Aku udah 

block WhatsApp, Instagram, no-
mor telepon, aplikasi Gojek juga 
dihapus depan Jeje. Setelah itu, 
aku nggak kontekan lagi sama 
Rendy,’’ jelas Syahnaz.

Bahkan, mantan host Dahsyat 
itu mengungkapkan ancaman 
Jeje kepadanya jika mengu-
langi perbuatannya. Syahnaz 
diancam bakal diceraikan dan 
tidak mendapat hak asuh atas 
kedua anaknya. Syahnaz pun 
memastikan jalinan cintanya 
dengan Rendy tidak akan ber-
lanjut. ’’Jeje udah bilang, kalau 
sampai keulang lagi, kami bakal 
pisah dan dia bawa Zayn, Zuney. 
Aku nggak mau itu terjadi, Kak,’’ 
ucap Syahnaz kepada Lady pada 
19 Januari lalu. 

Lady pernah memolisikan 
Rendy atas kasus KDRT pada 
Januari lalu, namun lagi-lagi be-
rujung damai. Lady mencabut 
laporannya atas kesepakatan 
surat perjanjian berhenti ber-
hubungan yang dibuat Rendy-
Syahnaz, dan diketahui pasangan 
masing-masing. 

Lady berharap Syahnaz dan 
Rendy berani muncul ke publik 
dan memberi klarifikasi. ’’Kalau 
kalian benar-benar cinta, saling 
menganggap rumah, dan pun-
ya cita-cita untuk bersama, ha-
rus berani terbuka. Selesaikan 
hubungan dengan istri dan sua-
mi kalian dulu,’’ imbuhnya. (kn) 

Rumah tangga Syahnaz Sadiqah dan Jeje tengah diuji. 

diduga Selingkuh dengan rendy, Panggilan Sayang Suami-istri
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PENAJAM - Badan Bank Tanah 
menyiapkan lahan di Kabupaten 
Penajam Paser Utara, Provinsi Kali-
mantan Timur, untuk pembangunan 
bandar udara (bandara) sebagai 
prasarana penunjang transportasi 
di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

“Kami sedang siapkan lahan seluas 
360 hektare untuk lokasi pembangu-
nan bandara penunjang transportasi 
IKN Indonesia baru,” kata Pimpinan 
Proyek Badan Bank Tanah Kabupaten 
Penajam Paser Utara Syafran Zamza-
mi di Penajam, Kaltim, Rabu.

Badan Bank Tanah memastikan pi-
haknya akan tetap memperhatikan 
apabila terdapat lahan garapan mas-
yarakat yang masuk dalam lokasi 
pembangunan bandara tersebut.

Disiapkan 
Lahan 360 Ha 

untuk Bandara 
Penunjang IKN
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Syafran mengharapkan pemer-
intah kabupaten, kecamatan, dan 
kelurahan mendukung dalam peny-
iapan lokasi dan pembangunan 
bandara agar dapat berjalan sesuai 
perencanaan yang telah ditetapkan.

Lahan untuk lokasi pembangu-
nan bandara merupakan bagian 
dari bekas lahan (hak guna usaha 
(HGU) PT Triteknik Kalimantan Aba-
di (TKA), yang dikelola Badan Bank 
Tanah seluas 4.162 hektare .

Lokasi pembangunan bandara 
pendukung transportasi IKN Nu-
santara tersebut terletak di wilayah 
Kelurahan Gersik, Jenebora, dan 

Kelurahan Pantai Lango, Keca-
matan Penajam, Kabupaten Pena-
jam Paser Utara.

“Ditargetkan pematokan batas 
lahan lokasi pembangunan banda-
ra itu selesai pada 25 Juli 2023,” 
jelasnya.

Pematokan lahan tersebut selain 
untuk menentukan batas lokasi 
pembangunan bandara, juga un-
tuk memperjelas apabila ada lah-
an garapan masyarakat setempat 
masuk dalam lokasi pembangunan.

Bandara penunjang IKN Nusan-
tara bakal dibangun dengan pan-
jang landasan pacu (runway) 3.000 

meter dan bisa didarati pesawat 
berbadan lebar jenis Airbus A400.

Bandara IKN Indonesia baru yang 
dibangun bertipe bandara interna-
sional, sekaligus dapat digunakan 
keperluan militer dengan berkoor-
dinasi TNI Angkatan Udara.

Pemerintah pusat menerbitkan 
Peraturan Presiden Nomor 31 Ta-
hun 2023, sebagai aturan perce-
patan pembangunan dan pengop-
erasian bandara naratetama (very 
very important person/VVIP) untuk 
pendukung IKN Indonesia baru, se-
but Syafran. (ant/MK)

PPU Minta Pemerataan 
Akses Internet di 

Wilayah Blank Spot
PENAJAM - Penajam Paser Utara Provinsi Kali-

mantan Timur, sebagai kabupaten yang sebagian 
wilayahnya menjadi Ibu Kota Negara (IKN) Nusan-
tara dan menjadi tetangga pusat pemerintahan 
nasional itu mengharapkan pemerataan akses 
Internet.

“Masih ada wilayah blank spot (tidak terjangkau 
akses Internet) tersebar di Kecamatan Penajam, 
Babulu dan Sepaku,” kata Kepala Dinas Komunikasi 
dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Penajam 
Paser Utara, Khairuddin di Penajam, Rabu.

Pemerintah Kabupaten Penajam Paser Utara, 
lanjut Khairuddin, meminta dukungan pemerintah 
pusat agar blank spot tidak ada lagi sehingga akses 
Internet untuk kemajuan ekonomi dan kesejahter-
aan masyarakat semakin meningkat.

Sejumlah wilayah yang masih terdapat blank 
spot, di daerah berjuluk Benuo Taka itu antara lain 
Desa Bukit Subur, Sepan, Sidorejo, dan Giripurwa 
di Kecematan Penajam. Terdapat pula titik nir-In-
ternet di Kecamatan Babulu, yaitu empat titik yang 
tersebar di Desa Rintik, Gunung Makmur, Sumber 
Sari, dan Labangka Barat.

Kemudian di Kecamatan Sepaku masih terdapat 
satu lokasi blank spot, yakni Desa Bumi Harapan. 
Pemerintah Penajam Paser Utara mengusulkan 
kepada pemerintah pusat agar terdapat dukun-
gan pembangunan menara telekomunikasi (Base 
Transceiver Station/BTS) di sejumlah kawasan 
yang tidak ada tersentuh jaringan Internet tersebut.

Pemerintah pusat melakukan penentuan titik 
koordinat, kemudian melakukan verifikasi wilayah 
pemasangan BTS atau menara telekomunikasi.

“Kami sudah koordinasi dengan pemerintah pu-
sat terkait blank spot, dan belum ada informasi 
berikutnya,” kata Khairuddin. (ant/MK)
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TANJUNG REDEB – Guna mencip-
takan kemandirian ekonomi mas-
yarakat lingkar tambang, kali ini PT 
Berau Coal menyasar Komunitas 
Adat Terpencil (KAT) Km 21 Sam-
barata untuk menjalankan program 
pemberdayaan dan pengembangan 
masyarakat (PPM).

Pada Senin (19/6/2023) lalu, PT 
Berau Coal menggelar Pelatihan 
Peningkatan Kualitas dan Modifi-
kasi Produk Kerajinan KAT Km 21 
Sambarata di Balai Kampung Ta-
suk. Tujuannya adalah mendorong 
kemandirian masyarakat Bumi Ba-
tiwakkal.

Perlu diketahui, di KAT Km 21 
Sambarata terdapat Dasawisma 
yang terbentuk sejak Agustus 

2021 silam. Aktivitas sehari-hari 
mereka adalah berkebun sayur 
dan belajar membuat kerajinan 
tangan seperti anjat. Potensi itu 
pun dilirik PT Berau Coal karena 
bernilai jual.

Beberapa bantuan diberikan 
PT Berau Coal untuk mengem-
bangkan potensi kerajinan tan-
gan tersebut, yakni seperti an-
jat, saung dan kapil. Dukungan 
tersebut diharapkan menghasil-
kan produk bernilai jual, sehingga 
dapat mewujudkan peningkatan 
ekonomi masyarakat.

Community Development PT 
Berau Coal, Reza Hermawan men-
gatakan, pelatihan tersebut ber-
langsung selama tiga hari. Peserta 

diharapkannya mampu menyerap 
ilmu yang diberikan, sehingga dapat 
mengembangkan produk kerajinan 
tangannya.

“Ketika produk yang dihasilkan 
berkembang dan bagus, kami dari 
PT Berau Coal berkomitmen mem-
bantu memasarkannya, sehingga 
para UMKM di KAT Km 21 Sam-
barata mendapatkan penghasilan 
sendiri,” tuturnya.

Dia menyebut, KAT Km 21 Sam-
barata merupakan warga suku 
punan basap yang memiliki kearifan 
lokal. Terlebih mereka sangat dekat 
dengan alam. Tak heran, seluruh 
bahan baku yang terdapat di alam 
bebas bisa menjadi suatu produk 
yang unik di tangan mereka.

Foto bersama saat pelatihan peningkatan kualitas dan modifikasi produk kerajinan KAT Km 21 Sambarata oleh PT Berau Coal.

Beri Pendampingan Ciptakan Kerajinan Tangan Bernilai Jual, 
Wujud Nyata PT Berau Coal Wujudkan Ekonomi Mandiri
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“Saya sangat berterima kasih 
kepada seluruh pihak yang selalu 
mendukung program PT Berau Coal 
untuk mengembangkan kemandi-
rian masyarakat. Saya harap hal 
seperti ini membawa dampak posi-
tif kepada daerah,” katanya.

Sementara, Ketua PKK Kam-
pung Tasuk, Refina menuturkan, 
status KAT Km 21 Sambarata 
sangat tertinggal. Terlebih ketika 
ada sesuatu kegiatan, mereka ti-
dak terlibat karena tempat tinggal 
yang tergolong jauh.

“Tetapi semenjak suami saya 
menjadi Kepala Kampung, bagi 
saya semua sama. Maka dari itu, 
saya bentuklah Dasawisma terse-
but. Mereka saya dampingi berta-
nam dan membuat kerajinan tan-
gan,” bebernya.

Ia mengaku sangat terbantu den-
gan adanya dukungan dari PT Berau 
Coal. Terlebih banyaknya bantuan 
yang diberikan kepada KAT Km 21 
Sambarata itu. “Saya berterima 
kasih kepada PT Berau Coal karena 
telah membantu mengembangkan 
potensi yang dimiliki Dasawisma 
KAT Km 21 Sambarata,” ujarnya.

Refina memaparkan, keseharian 
masyarakat KAT Km 21 Sambarata 
dulu hanya berburu dan memanc-
ing. Penghasilan mereka pun tidak 
tetap. Maka dari itu, dengan adanya 
pelatihan yang diberikan PT Berau 
Coal ini dinilainya dapat membantu 
meningkatkan pendapatan mereka.

“Semoga dengan adanya pelati-
han dari PT Berau Coal ini, produk 
kerajinan tangan KAT Km 21 Sam-
barata dapat semakin berkembang. 
Saya harap hal seperti ini dapat 
terus berkelanjutan,” imbuhnya.

Lebih lanjut, Ketua Dasawisma 
KAT Km 21 Sambarata, Amalan 
Daeli mengaku sangat terbantu 
dengan dukungan dari PT Berau 
Coal. Terlebih, seluruh bahan baku 
untuk membuat kerajinan tangan 
sudah dengan mudah didapatkan.

“Kalau dahulu kami mencari ba-
han baku itu di hutan. Tetapi saat 
ini dengan adanya bantuan dari PT 
Berau Coal, kami tidak perlu lagi 
bermalam di hutan untuk mencari 
bahan baku,” ungkapnya.

Pria yang akrab disapa Mala ini 
mengungkapkan, dampak positif 
dari bantuan PT Berau Coal adalah 

mereka tidak lagi perlu mengelu-
arkan biaya yang besar untuk me-
menuhi kebutuhan bahan baku un-
tuk kerajinan tangan.

“Terlebih dengan adanya pelati-
han dari PT Berau Coal ini, kami dari 
Dasawisma KAT Km 21 Sambarata 
dapat terus belajar dan mengem-
bangkan produk kerajinan tangan 
kami. Harapan saya ke depannya 
semua produk kerajinan kami dapat 
beredar luas,” sebutnya.

Dirinya menyampaikan, selain 
untuk digunakan secara pribadi, 
hasil kerajinan tangan mereka 
juga dapat memberi penghasilan. 
Sehingga Mala sangat berterima 
kasih kepada PT Berau Coal kare-
na telah memberi perhatian kepa-
da pihaknya.

“Dukungan yang diberikan ada-
lah modal kerajinan tangan hing-
ga pendampingan. Dari pelatihan 
yang diberikan juga dapat mening-
katkan kualitas produk kami. Saya 
harap bantuan yang diberikan dapat 
berkelanjutan, sehingga memberi 
dampak baik terhadap ekonomi 
kami,” tandasnya. (adv/dez)

PT Berau Coal beri pendampingan kepada KAT Km 21 Sambarata.
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TANJUNG REDEB - Proses penger-
jaan Jembatan Sambaliung terus 
menunjukkan perkembangan. Up-
aya percepatan juga dilakukan pi-
hak kontraktor agar arus lalu lintas 
dapat kembali normal.

Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga 
mengapresiasi upaya percepatan 
penyelesaian perbaikan Jembatan 
Sambaliung oleh pihak kontraktor. 
Diketahui, berdasarkan informasi 
dari pihak pelaksana pengerjaan, 
progres fisik per 15 Juni 2023 
menunjukkan rencana mencapai 
9,65 persen, realisasi 13,15 persen 
dan deviasi + 3,50 persen.

“Kita apresiasi kinerja pihak pelak-
sana pengerjaan Jembatan Samba-
liung itu agar arus lalu lintas kembali 
normal, apalagi jembatan tersebut 
merupakan penghubung satu-satun-
ya Tanjung Redeb dengan Sambali-
ung,” ungkapnya, Rabu (21/6/2023).

Proses pengerjaan per 18 Juni 2023 
telah sampai pada pembobokan lan-
tai bentang 1,60 meter, pemasangan 
stringer bentang 1,60 meter, pema-
sangan plat bondek bentang 1,60 me-

ter, instal besi tulangan bentang 1,60 
meter dan penggantian elastometer 
bentang 1 meter.

“Selebihnya informasi dari pihak 
kontraktor, pembobokan bentang 2,60 
meter, pemancangan perkuatan pilar 
2 serta pengecatan rangka jembatan 
masih dalan pengerjaan,” terangnya.

Dirinya membeberkan, pihak 
pelaksana menyebut jadwal 
pengecoran lantai bentang 1 sudah 
berlangsung sejak 20 Juni lalu.

“Progres pengerjaan ini sudah san-
gat baik, saya harap perbaikan Jem-
batan Sambaliung bisa lebih cepat 
selesai dengan hasil maksimal dan 
sesuai perencanaan,” katanya.

Upaya percepatan pihak kontraktor 
dilakukan pada metode kerja pem-
bobokan dan erection strenger, semu-
la pembobokan dikerjakan 1 bentang 
dilanjutkan erection stringer.

“Pihak pelaksana juga menyam-
paikan bahwa dalam percepatan 
dikerjakan pembobokan 3 segmen 
15 meter sisi kiri, diikuti erection 
stringer,” ujarnya.

“Setelah itu, pembobokan dilan-

jutkan 3 segmen 15 meter satu sisi 
kanan dan diikuti erection stinger, 
begitu seterusnya,” tambahnya.

Politikus Partai Persatuan Pem-
bangunan (PPP) ini juga berpesan 
kepada pihak kontraktor untuk 
melakukan pengerjaan sesuai den-
gan kondisi di lapangan serta tidak 
mengganggu para pekerja.

“Apalagi pihak kontraktor menam-
bahkan jam kerja dan ada penamba-
han tenaga kerja yang disesuaikan 
dengan area kerja di jembatan. Ini 
saya kira merupakan suatu hal yang 
baik,” sebutnya.

Kendati begitu, Saga sepakat den-
gan pihak pelaksana bahwa setelah 
selesai pengecoran ke tiga bentang 
diupayakan usia beton ke 21 hari, Jem-
batan Sambaliung akan dibuka semen-
tara khusus untuk kendaraan roda dua.

“Itu merupakan keputusan yang 
baik dari pihak pelaksana, pada 
intinya kita semua berharap penger-
jaan Jembatan Sambaliung dapat 
selesai dengan cepat dan hasil 
pengerjaan dapat maksimal,” tan-
dasnya. (adv/dez)

Proses pengerjaan pembobokan Jembatan Sambaliung beberapa waktu lalu.

Saga Apresiasi Upaya Percepatan Pengerjaan Jembatan Sambaliung
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TANJUNG REDEB - Pembangu-
nan Tower Base Transceiver Station 
(BTS) program Bakti Kementerian 
Kominfo di Berau telah terealisasi 
17 buah dari 43 usulan. Namun 
masih ada 1 yang berstatus pros-
es, yakni di Kampung Long Suluy, 
Kecamatan Kelay.

Anggota Komisi III DPRD Berau, 
Sakirman berharap seluruh pem-
bangunan BTS di Bumi Batiwakkal 
berjalan sesuai dengan yang diren-
canakan.

“Apalagi dengan adanya kasus ko-
rupsi BTS, semoga tidak berdampak 
kepada pemenuhan fasilitas teleko-
munikasi di Berau,” katanya, Rabu 
(21/6/2023).

Berdasarkan informasi dari Organi-
sasi Perangkat Daerah (OPD) terkait, 
pembangunan satu tower BTS pro-
gram Bakti Kementerian Kominfo di 
Kampung Long Suluy sedikit terken-
dala akibat sulitnya jalur pengiriman 
peralatan yang ditempuh.

“Tetapi Kominfo Berau sudah 
menyiapkan solusi mengenai jal-
ur pengiriman peralatan, tinggal 
bagaiman pihak Kementerian 
menindaklanjutinya,” tuturnya.

Sakirman mengapresiasi upaya 
Kominfo Berau untuk memenuhi 
fasilitas telekomunikasi hingga ke 
perkampungan terjauh. Meskipun, 
yang diprioritaskan adalah wilayah 
ibu kota kecamatan.

“Untuk di wilayah ibu kota Keca-
matan Kelay, sudah terdapat jaringan 
telekomunikasi. Walaupun ada be-
berapa kampung di sana yang belum 
merasakan fasilitas tersebut. Saya 
harap ada tindaklanjutnya mengenai 
pemenuhan kebutuhan itu,” ujarnya.

Politikus Partai Keadilan Se-
jahtera (PKS) ini menegaskan bah-
wa pihaknya di DPRD siap mensup-
port dari sisi anggaran.

“Tetapi pada saat pembahasan, 
kami minta kepada OPD terkait un-
tuk memaparkan data-data kam-
pung mana saja yang sudah dapat 
menjangkau internet, karena itu per-
lu untuk mengetahui wilayah mana 
yang belum terakomodir dan kita 
juga dapat mengetahui berapa an-
ggaran yang dibutuhkan,” jelasnya.

Mengenai radius BTS di Kelay, 
dibeberkan Sakirman memang be-
lum dapat menjangkau hingga ke 
beberapa wilayah perkampungan 

yang ada. “Karena memang tower 
BTS itu saat ini baru dapat diakses 
di kantor kecamatan, sekolah dan 
kawasan sekitarnya,” paparnya.

Menurutnya, jika pembangunan 
tower BTS dapat merata hingga ke 
seluruh kampung, maka program 
1000 titik WiFi gratis Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Berau akan 
dapat lebih mudah dijalankan.

“Jika di suatu kampung sudah 
terdapat jaringan telekomunikasi, 
saya kira pemasangan WiFi gratis 
dapat dilakukan, berbeda jika tidak 
ada jaringan sama sekali, itu harus 
ada solusi dan pemikiran lebih jauh 
lagi,” imbuhnya.

Sakirman berharap ke depan 
seluruh kampung yang ada di Kelay 
maupun kecamatan lainnya dapat 
dipasang tower BTS, terlebih saat ini 
internet sudah menjadi kebutuhan 
pokok masyarakat.

“Jaringan internet juga dapat 
mempermudah aparatur kampung 
maupun kecamatan untuk memak-
simalkan pelayanan ke masyarakat, 
saya harap perluasan jangkauan 
internet di Berau dapat merata ke 
depannya,” pungkasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEZWAN/MEDKAL

Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman.

Pemerataan Pembangunan Jaringan Telekomunikasi Dinilai 
Penting, Sakirman: Internet Saat Ini Kebutuhan Pokok Masyarakat
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BONTANG – Pemerintah Kota 
(Pemkot) Bontang telah memper-
siapkan kunjungan dan kedatan-
gan tim juri Anugrah Desa Wisata 
Indonesia (ADWI) 2023. Di mana 
kampung Malahing, Kota Bontang, 
Kaltim masuk dalam kategori 75 
besar desa wisata.

Kementerian Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif melalui Program 
Anugerah Desa Wisata Indonesia 
(ADWI) 2023 sembari berjalan melaku-
kan penilaian dari 75 besar desa wisa-
ta terbaik yang memiliki potensi dan 
perkembangan, peningkatan pere-
konomian bagi masyarakat sekitar.

Rapat Finalisasi Persiapan Pen-
yambutan Visitasi Kemenparekraf 
RI dan Tim Juri ADWI 2023 dilak-
sanakan Selasa (20/06/2023) ber-
tujuan untuk menyampaikan gam-
baran rangkaian kegiatan penilaian 
Anugerah Desa Wisata Indonesia 
(ADWI) yang dilaksanakan di ruang 
rapat Dispopar Bontang.

Sekretaris Daerah (Sekda) Bon-
tang, Aji Erlynawati mengatakan 
persiapan telah dilakukan baik dari 
teknis dan non teknis. Aji meng-
harapkan memaksimalkan dalam 
penilaian ADWI 2023. 

“Kita berharap dapat masuk lima 
besar. Harapan besarnya dapat 
juara. Kita upayakan maksimallah,” 
jelas Aji Erlynawati saat ditemui, 
Selasa (20/6/2023).

Selain itu, Aji mengatakan meny-
iapkan kelayakan hotel, kotek, dan 
akses kapal menuju desa wisata 
kampung Malahing.

“Aksesnya ke Malahing. Semuan-
ya, dibantu mulai dari hotel hingga 
konsumsinya. Ada target tersendiri 
meraih kategori penghargaan,” ung-
kap Aji Erynawati.

Program Anugerah Desa Wisata 
sebagai wadah kepada desa wisa-
ta yang memiliki potensi pariwisa-
ta berkelanjutan untuk tergabung 
dalam jaringan desa wisata atau 
Jadesta. Daya tarik desa harus 
dapat dikelola dengan baik Kelom-
pok Sadar Wisata (Pokdarwis) yang 
menghasilkan daya tarik dan pro-
duk unggulan kreatif yang mampu 
mendatangkan minat kunjungan 
wisatawan dan mendorong pere-
konomian warganya.

Ketua Masata Kota Bontang, Eko 
Satriya mengatakan pada tahun 
2022 yang lalu, Kampung Wisata 
Malahing masuk 100 besar ber-
sama Kampung Budaya Bontang 
Kuala untuk ADWI 2022. Saat ini di 
tahun 2023, kampung wisata Mala-
hing menjadi satu-satunya mewaki-
li Provinsi Kaltim yang masuk dalam 
75 besar terbaik Anugerah Desa 
Wisata Indonesia (ADWI) 2023.

“Dari 75 desa wisata terbaik da-

lam Anugerah Desa Wisata Indo-
nesia (ADWI) 2023, Kemenparekraf 
dan tim juri akan melakukan visitasi 
dan penilaian. Menteri Parekraf RI 
akan diwakili direktur Tata Kelola 
Destinasi, Indra Ni Tua dan 2 orang 
dewan penilai pada (23/6/2023) 
mendatang,” kata Eko.

Selain itu, Eko mengatakan untuk 
itu momentum ini menjadi pemicu 
semangat dan pemacu berbuat 
guna mewujudkan Bontang Kota 
Pariwisata melalui spirit “Energy of 
Bontang”. 

“Dengan gerak cepat, gerak ber-
sama, gali semua potensi lokal di 
Bontang,” terangnya.

Adapun penilaian berdasarkan 5 
kategori yaitu daya tarik pengun-
jung (keunikan dan keaslian, alam 
dan buatan, seni dan budaya), 
souvenir (kuliner, fesyen,  kriya), 
homestay dan toilet, digital dan 
kreatif hingga kelembagaan desa 
wisata dan CHSE. (adv/yah)

Sambut Juri dan Tim Penilai Menparekraf, 
Sekda Harapkan Dapatkan Nominasi 

ISTIMEWA/YAHYA/MEDIA KALTIM

Sekda, Aji Erlynawati saat rapat persiapan sambut tim juri. 
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TINGKATKAN daya saing dan 
peluang pasar UMKM lokal, PT 
Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk 
Kaltim) fasilitasi tiga usaha binaan 
pada gelaran Pasar Digital UMKM 
(PaDi UMKM) Expo 2023 yang 
berlangsung secara hybrid di Ge-
dung Sarinah Jakarta, mulai Rabu 
(14/6/2023).

Pada expo ini, tiga UMKM binaan 
yang difasilitasi Pupuk Kaltim mer-
upakan usaha yang bergerak di 
bidang wastra, masing-masing Ba-
tik Kuntul Perak dan Batik Beras Ba-
sah dari Kota Bontang, serta usaha 
Kain Sasirangan khas Kalimantan 
Selatan. Seluruhnya tergabung da-
lam satu paviliun Rumah BUMN ber-
sama mitra binaan Pupuk Indonesia 
Grup, sebagai wujud harmonisasi 
antar perusahaan dalam memaju-
kan UMKM di Indonesia. 

Selain itu Pupuk Kaltim juga 
memfasilitasi promosi 14 UMKM 
binaan lainnya secara daring se-

lama kegiatan, mulai dari sektor 
usaha makanan ringan dan oleh-
oleh, minyak tradisional hingga 
minuman herbal.

Tak ketinggalan berbagai kegia-
tan dan hiburan menarik juga di-
gelar Pupuk Kaltim selama agenda 
berlangsung, seperti performance 
Amurea Band and Friends dengan 
special guest Sandhy Sondoro, 
yang berhasil menyedot antusias 
para pengunjung yang hadir.

“Seluruhnya bisa diakses pen-
gunjung yang datang ke lokasi, di 
area pusaka lantai dasar Sarinah,” 
ujar Direktur Keuangan dan Umum 
Pupuk Kaltim Qomaruzzaman, Ka-
mis (15/6/2023).

Dijelaskan Qomaruzzaman, 
pengembangan UMKM merupa-
kan salah satu fokus implemen-
tasi TJSL Pupuk Kaltim, dengan 
mendorong seluruh pelaku usa-
ha binaan menghasilkan karya 
berkualitas melalui serangkaian 

pendampingan yang diberikan. 
Seperti halnya Batik Kuntul Per-
ak dan Batik Beras Basah, mer-
upakan produk UMKM lokal Bon-
tang yang telah meraih Sertifikat 
Produk Pengguna Tanda Standar 
Nasional Indonesia (SPPT SNI) 
dari Badan Standarisasi Nasional 
(BSN), dengan kualitas yang juga 
telah diakui secara Nasional. 

“Kedua produk batik ini tak hanya 
eksis di tataran lokal, tapi juga mam-
pu menembus pasar nasional serta 
bersaing dengan kerajinan serupa 
dari berbagai daerah di Indonesia,” 
tandas Qomaruzzaman. 

Bahkan dalam sejumlah event 
berskala internasional, dua pro-
duk batik binaan Pupuk Kaltim ini 
mendapatkan respon positif dari 
berbagai kalangan. Hal ini sekaligus 
membuktikan bahwa hasil produk 
kreatif asli Bontang mampu ber-
saing dan siap naik kelas ke level 
internasional. 

Kolaborasi BUMN Majukan UMKM, Pupuk Kaltim 
Hadirkan Produk Wastra di PaDi UMKM Expo 2023
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Sehingga pengembangan potensi 
untuk membuka peluang yang leb-
ih luas terus didorong perusahaan, 
agar UMKM binaan bisa menembus 
pasar global. 

Beberapa event yang difasilitasi 
diantaranya side event KTT ASEAN 
ke-42 di Labuan Bajo, serta expo 
UMKM yang digelar dalam rangka 
MotoGP Mandalika tahun 2022. Di-
mana UMKM binaan Pupuk Kaltim 
dinyatakan lolos kurasi, sebagai 
salah satu produk unggulan hasil 
karya Indonesia.

“Potensi pasar inilah yang di-
harap bisa terus diperluas UMKM 
binaan, dengan berbagai pameran 
maupun kegiatan yang difasilitasi 
Pupuk Kaltim. Dari hal ini kita bisa 
membuktikan jika produk lokal ti-
dak kalah bersaing dari produk 
sejenis dari luar,” papar Qomaru-
zzaman. 

Dirinya menyebut Pupuk Kaltim 
akan terus fokus pada tiga pro-
gram utama implementasi TJSL 
sesuai amanat Kementerian 
BUMN, yakni pendidikan, lingkun-
gan dan pengembangan UMKM. 
Sehingga pengembangan pelaku 
usaha lokal yang berdaya saing 
semakin tercapai, diiringi pening-
katan sumberdaya manusia serta 
kualitas lingkungan yang lebih 
optimal. 

Seluruh UMKM binaan terus di-
dorong menghasilkan karya berkual-
itas, agar mampu bersaing dengan 
produk sejenis dan memberikan 
dampak terhadap kesejahteraan 
hingga penciptaan lapangan usa-
ha mandiri melalui pendampingan 
berkelanjutan. 

“Secara bertahap Pupuk Kaltim 
terus mendorong dan memfasilitasi 
UMKM binaan bisa mendapatkan 
SPPT SNI, sehingga daya saing 
pelaku usaha lokal makin tum-
buh dan berkembang. Tak hanya 
di sektor wastra, tapi juga seluruh 
bidang seperti makanan dan minu-
man maupun produk lainnya,” lanjut 
Qomaruzzaman. 

Terkait digitalisasi UMKM, juga 
telah dikembangkan Pupuk Kaltim 
secara terintegrasi melalui market-
place binaan yang menaungi ratu-
san pelaku UMKM di Kota Bontang. 
Hal ini bentuk keseriusan perusa-
haan dalam pengembangan po-
tensi pelaku usaha, sehingga bisa 

menjangkau pasar yang jauh lebih 
signifikan. 

Hal ini sejalan dengan seman-
gat PaDi UMKM dalam mendorong 
digitalisasi UMKM di Indonesia, se-
hingga produk dan layanan yang 
ditawarkan mampu terserap pasar 
secara optimal. 

“Para pelaku usaha pun dibeka-
li pengetahuan dan keterampilan 
pengelolaan usaha secara digi-
tal, sehingga mampu mengadop-
si perkembangan teknologi saat 
ini untuk mendongkrak potensi 
pasar. Ini menjadi kesinambungan 
pembinaan secara terarah yang 
terus difokuskan Pupuk Kaltim 

bagi UMKM binaan,” pungkas 
Qomaruzzaman. 

PaDi UMKM Expo 2023 batch 
ke-4 berlangsung hingga 18 Juni 
2023, diikuti sebanyak 669 UMKM 
binaan dari berbagai instansi, 
lembaga hingga Kementerian Ko-
perasi dan UMKM hingga Pupuk 
Indonesia Grup. Melalui kegiatan 
ini pelaku UMKM didorong untuk 
masuk ekosistem digital, dan 
mampu memperluas pasar hing-
ga global. (adv)

PT PuPuk kalTim



K oran Digital

Kamis
22 juni 2023 11bea Cukai

BONTANG - Dalam rangka men-
dukung perkembangan dan pem-
berdayaan UMKM. Kementerian 
Keuangan RI, Direktorat Jenderal 
Bea dan Cukai melaksanakan bim-
tek, Rabu (21/6/23) di Aula KPPBC 
TMP C Bontang. 

Bimbek ini membahas terkait 
tata cara pengiriman barang sam-
pel ke luar negeri, dan pembuatan 
dokumen pelengkap ekspor melalui 
perusahaan jasa titipan. Kegia-
tan ini dilaksanakan agar UMKM 
dapat naik kelas (scaling up), serta 
meningkatkan inklusivitas dalam 
pembangunan ekonomi nasional. 

Kegiatan ekspor dalam usaha 
jasa titipan tersebut bekerjasama 
dengan PT FedEx Express Interna-
tional. Diharapkan bisa mengem-
bangkan UMKM Bontang menuju 
internasional. 

“Ini merupakan salah satu upaya 
bagaimana kita turut memberday-
akan UMKM. Karena usaha kita 
memberdayakan UMKM ini belum 
cukup, sehingga harus ditingkat-
kan lagi,” ungkap Kepala Seksi 
Kepabeanan Cukai dan Dukungan 
Teknis, Ramses. 

Selain itu, sosialisasi pembiayaan 
usaha bagi UMKM juga dipaparkan 
oleh Bank Mandiri, yang turut men-
dukung dengan memberikan Kredit 
Usaha Rakyat (KUR), yaitu kredit 

modal atau investasi kepada pelaku 
UMKM berstatus usaha kecil dan 
menengah/UMKM. 

Sales Generalis Produktif Bank 
Mandiri, Muhammad Rizqi men-
jelaskan, bahwa peran KUR sendiri 
bisa menjadi salah satu cara perlua-
san pasar, meningkatkan kuantitas 
produksi, dan dengan KUR para pen-
gusaha bisa mendapatkan bunga 
produksi yang rendah. 

“Diharapkan dengan peran KUR 
Bank Mandiri, para pelaku UMKM 

dapat  menambah pertumbuhan 
ekonomi dan penciptaan lapangan 
kerja,” jelasnya. 

Bimtek ini dilaksanakan karena pro-
duk-produk UMKM Bontang dinilai 
sudah memiliki standar serta legali-
tas yang pas, untuk bisa dipasarkan 
hingga internasional. Oleh sebab itu, 
sejak sebulan yang lalu pihak Bea 
Cukai Bontang sudah membicarakan 
tentang eksistensi UMKM berorienta-
si ekspor. (adv/sya)

SYAKURAH/RADARBONTANG

Kegiatan Bimtek Kementerian Keuangan RI, Direktorat Jenderal Bea dan Cukai. 

Dukung Pemberdayaan UMKM, Bea Cukai 
Adakan Bimtek Tata Cara Ekspor
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BONTANG – Sebagai perusa-
haan energi kelas dunia yang 
andal, aman dan professional, 
tak henti-hentinya Badak LNG 
memberikan kepeduliannya ke-
pada masyarakat Kota Bontang 
melalui Program Community De-
velopment, salah satunya adalah 
melalui pilar capacity building.

Kali ini, Badak LNG kembali mem-
berikan bantuan perlengkapan se-
kolah kepada para pelajar di wilayah 
pesisir Kota Bontang, yakni SD Neg-
eri 015 Selangan Bontang Selatan. 
Penyerahan bantuan ini diserahkan 
langsung oleh Director & COO Badak 
LNG Bapak Teten Hadi Rustendi ke-
pada para siswa dan guru. Agenda 
ini juga turut dihadiri oleh Kepala 
sekolah SDN 015 Selangan Abdul 
Kadir Zaelani, S.Pd dan Senior Man-
ager Corporate Communication & 
General Support Yuli Gunawan.

Pendidikan merupakan bekal uta-
ma oleh generasi penerus bangsa. 
Dengan pendidikan yang baik dan 
berkualitas akan menghasilkan 
sumber daya manusia yang berkual-
itas untuk kemajuan bangsa. Dalam 
hal ini Badak LNG kembali hadir 
dalam peningkatan fasilitas pen-
didikan di Kota Bontang. Bantuan 
ini merupakan bentuk kepedulian 
Badak LNG kepada anak-anak dan 
guru di kawasan pesisir terutama di 
SDN 015 Selangan. 

Adapun bantuan yang diberikan 
berupa seragam olahraga, tas se-
kolah, buku tulis, serta ATK untuk 
anak-anak sekolah, seragam batik 
untuk para pengajar, serta sarana 
penunjang pelajaran olahraga di 
SDN 015 Selangan. Dengan bantu-
an ini diharapkan dapat bermanfaat 
dan meningkatkan semangat para 
siswa dan pengajar dalam kegiatan 
pembelajaran. 

Selain bantuan ini, Badak LNG 
juga telah meluncurkan berbagai 
program pendidikan yang bertujuan 
untuk meningkatkan kapasitas dan 
fasilitas pendidikan. Berbagai pro-
gram tersebut antara lain, BESCA 
(Badak Excellence Scholarship), 
COOP (Cooperative Education Pro-
gram), LNG Academy, PKL, Magang 
Lab & EC, kultur jaringan, pemfasili-
tasan bantuan OGFICE (Osaka Gas 

Foundation of International Cultural 
Exchange), bedah pondok pesant-
ren, dan lain-lain. Program-program 
tersebut dilakukan sebagai wujud 
sinergi dan upaya Perusahaan da-

lam mendukung cita-cita Pemer-
intah Kota Bontang dalam mewu-
judkan Kota Bontang yang Hebat 
dan Beradab. (adv)

Badak LNG Goes to School SD Negeri 015 Selangan
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TANJUNG REDEB - KPU Berau 
merampungkan proses daftar pemi-
lih tetap (DPT) pada Pemilu 2024 
mendatang. Dengan jumlah DPT 
sebanyak 191.845 jiwa. 

Ketua KPU Berau, Budi Harianto 
menegaskan jumlah DPT tersebut 
merupakan hasil dari rekapitulasi 
perubahan Daftar Pemilih Semen-
tara Hasil Perbaikan (DPSHP) yang 
disampaikan oleh PPK semua keca-
matan di Kabupaten Berau.

“Jumlahnya meningkat dari tahun 
2019. Tapi paling kurang kami su-
dah melalui tahap DPT ini dengan 
baik,” jelasnya.

Setelah DPT ditetapkan, lanjut 
Budi, KPU akan mempersiapkan lo-
gistik pemilu sesuai jumlah DPT. Lo-
gistik pemilu itu nanti akan dikirim 
ke masing-masing TPS. 

Terkait logistik pemilu tersebut 
terdapat dua tahapan persiapan 

yang akan dilalui. Tahap pertama, 
KPU akan terlebih dahulu mengada-
kan berbagai kebutuhan logistik di 
luar kotak suara. Sedangkan pada 
tahap kedua terkait surat suara.

“Semua logistik pemilu ini akan 
kami kirim ke masing-masing TPS, 
satu hari sebelum pemungutan su-
ara,” jelasnya.

Anggota KPU Berau Divisi Peren-
canaan Data dan Informasi, Sale-
sia menjelaskan jumlah DPT pada 
pemilu 2024 meningkat sangat 
signifikan. Hal itu sangat berbeda 
dengan medio 2019 silam.

“Pada 2019 lalu, jumlah DPT Ka-
bupaten Berau jumlahnya 150.228 
jiwa. Sekarang kan sudah 191.845. 
Artinya, ada kenaikan sekitar 41.000 
lebih,” jelasnya.

Walaupun DPT sudah ditetapkan, 
data pemilih tersebut kemungkinan 
besar masih bisa berubah. Karena 

itu ada tahapan berikutnya yang 
sudah disiapkan KPU yakni tahapan 
Daftar Pemilih Tambahan (DPTb).

Pada tahap DPTb itu, para pemilih 
yang sudah mendaftar pada TPS-
nya masing-masing, tetapi kemudian 
pindah memilih, dapat mendaftar di 
TPS yang baru. Namun, hal itu perlu 
dilaporkan ke PPS, PPK, atau ke KPU. 

“Yang penting syaratnya dia su-
dah terdaftar sebelumnya. Tapi jika 
ada pemilih yang belum terdaftar di 
mana pun, pemilih tersebut masih 
juga menggunakan hak pilihnya yakni 
dengan menggunakan KTP-el pada 
hari pemungutan suara,” tandasnya.

Tahapan DPTb ini dimulai dari 23 
Juni 2023 sampai 7 Februari 2024. 
Itu berarti seminggu sebelum pemu-
ngutan suara, data pemilih masih 
berubah dan para pemilih bisa ber-
ganti TPS. (dez)

Foto bersama saat rapat pleno terbuka rekapitulasi dan penetapan DPT Pemilu 2024.

Jumlah DPT di Berau Lebih Tinggi Dibanding 2019 Lalu
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BALIKPAPAN - Sejumlah bangu-
nan berpetak-petak yang kesehari-
annya dijadikan warung angkringan 
di kawasan Jalan MT Haryono atau 
tepatnya di depan Global Sport, di-
bongkar petugas Satpol PP Balik-
papan dan dibantu TNI-Polri, Rabu 
(21/6/2023). 

Kegiatan pembongkaran ber-
langsung sejak pagi hingga siang 
hari dan sempat berlangsung 
tegang serta mendapat perlawa-
nan dari para pemilik angkringan 
tersebut. 

Pemilik lahan, Noor Lian men-
gatakan, kegiatan pembongkaran 
ini telah dilakukan sesuai dengan 
prosedur. Mulai dari Pemerintah 
Kota Balikpapan hingga Polresta 
Balikpapan. 

“Saya sudah bersurat ke mana-ma-
na. Satpol PP, Polresta Balikpapan 
dan telah mengizinkan untuk melaku-
kan pembongkaran,” ujarnya. 

Lebih lanjut Noor Lian menjelas-
kan, bahwa pihaknya juga telah 
mengajukan laporan ke Polresta 

Balikpapan atas dugaan penyero-
botan lahan dan pemalsuan doku-
men sejak Desember 2021 lalu. 

Di mana sesuai dengan putusan 
Pengadilan Negeri Balikpapan no-
mor 30/pdt.g/2022/PN.BPP ter-
tanggal 24 November 2022, dirinya 
merupakan pemilik sah lahan dan 
tidak digugat, bahkan gugatan yang 
dilayangkan ahli waris ditolak. 

“Dia izinnya aja cuma OSS (Online 
Single Submission) ya dianggap 
saja bangunan liar,” jelasnya. 

Noor Lian menegaskan bahwa di-
rinya telah membeli lahan tersebut 
dari salah satu bank. Dan status lah-
an tersebut saat dibelinya adalah take 
over. Sehingga lahan tersebut masih 
bernama pemilik sebelumnya. 

“Saya beli tanah ini statusnya 
bersertifikat. Dan memang saat ini 
statusnya belum balik nama, karena 
harus dibayar di bank. Tapi dengan 
pemilik tanah, status saya sudah 
lunas,” tambah Noor Lian. 

Sementara itu, salah seorang ahli 
waris lahan tersebut yang ada di 

lokasi, Faisal mengaku bahwa pi-
haknya akan melaporkan kejadian 
tersebut ke kepolisian. Sebab ke-
giatan pembongkaran yang dilaku-
kan ini tanpa ada pemberitahuan 
sebelumnya. 

“Tidak ada pemberitahuan, tiba-ti-
ba ada atas nama Noor Lian sebagai 
pemilik lahan,” tegasnya. 

Kasat Reskrim Polresta Balikpa-
pan, Kompol Zamuri yang juga be-
rada di lokasi pembongkaran men-
jelaskan, bahwa masalah ini adalah 
domain Satpol PP Kota Balikpapan, 
dan pihaknya hanya melakukan 
pengawalan saja. 

Sehingga, dirinya mengarahkan 
kepada pihak yang terkait untuk 
berkoordinasi dengan Satpol PP 
Balikpapan. 

“Kalau polisi bergerak dengan ko-
ridor resmi. Jadi ada laporan yang 
disampai bahwa Noor Lian punya 
lahan disitu, di tempat orang yang 
informasinya sudah jadi tersangka 
penyerobotan lahan, itu koordinasi 
ke penyidik,” ujarnya. (bom)

Pembongkaran lapak angkringan di kawasan Jalan MT Haryono tepatnya di depan Global Sport Balikpapan.

Tak Berizin, Sejumlah Lapak Angkringan Dibongkar Petugas 
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BALIKPAPAN - Kawasan pantai 
di Kota Balikpapan, khususnya di 
wilayah Timur saat ini tengah menjadi 
konsen dari Dinas Lingkungan Hid-
up (DLH) Kota Balikpapan. Pasalnya, 
banyak titik yang telah terjadi abrasi. 

Untuk menanggulangi hal terse-
but, Prasadha Pamunah Limbah 
Industri (PPLI) bersama DLH Kota 
Balikpapan dan Pegiat Mangrove 
Kota Balikpapan melaksanakan 
penanaman 200 bibit mangrove di 
Pantai Lamaru, Balikpapan Timur, 
Rabu (21/06/2023). 

Kabid Pengendalian, Pencemaran 
dan Kerusakan Lingkungan Hidup, 
Irma Nurmayanti mengatakan, me-
mang saat ini sejumlah pantai di 
kawasan Balikpapan Timur kondis-
inya banyak yang terkikis akibat 
abrasi. Sehingga dengan aksi yang 
digagas Prasadha Pamunah Lim-
bah Industri (PPLI) ini merupakan 
salah satu langkah penting penang-
gulangan abrasi. 

“Sehingga dibutuhkan penang-
gulangan, dan salah satunya sep-
erti penanaman pohon mangrove,” 
ujarnya. 

Lebih lanjut Irma menjelaskan, 
dengan aksi menanam mangrove 
di kawasan pantai di Balikpapan 
Timur ini bisa mengurangi dampak 
perubahan iklim yang saat ini ten-
gah dirasakan. 

“Pastinya kan hasil menanam 
kita hari ini tidak bisa dirasakan 
langsung. Tapi yang pasti akan ber-
dampak pada lingkungan, yang saat 
ini telah terjadi perubahan iklim,” 
jelasnya. 

Sementara itu, Manager PR dan Le-
gal PPLI, Arum Tri Pusposari menga-
takan, penanaman mangrove terse-
but, karena akan mampu menahan 
logam berat yang mencemari Teluk 
Balikpapan akibat tumpahan batu 
bara, minyak hingga industri sekitar. 

“Salah satu komitmen dari PPLI 
untuk mencegah dan memelihara 

lingkungan dalam hal ini pencema-
ran limbah B3,” ujarnya. 

Lanjut Arum, jika mangrove juga 
beririsan dengan B3. Mangrove 
dinilainya bisa diteliti dan bisa men-
ahan logam-logam berat dan bahan 
kimia yang mungkin diakibatkan 
pencemaran yang ada di laut. 

“Mangrove di Balikpapan menurut 
saya sedang digalakkan, sudah cuk-
up banyak perhatian-perhatian dari 
industri. Mereka bergerak mence-
gah abrasi dengan menanam man-
grove,” tambahnya. 

PPLI merupakan perusahaan pen-
gelola limbah B3 yang terpusat di 
Bogor. Mereka selama ini tertarik 
melakukan kegiatan bersifat men-
jaga kelestarian lingkungan. 

“Kami punya depo di sini, kami 
ingin melakukan kegiatan-kegiatan 
yang bersifat lingkungan ke mas-
yarakat di area dekat Balikpapan 
Timur dan efeknya bisa ke Kaltim 
secara umum,” tutup Arum. (bom)

Penanaman 200 bibit mangrove di Pantai Lamaru, Balikpapan Timur guna mencegah abrasi dan pencemaran limbah B3.

Cegah Abrasi Hingga Pencemaran Limbah B3 
di Pantai, DLH dan PPLI Tanam Mangrove 
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BALIKPAPAN - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kota Balikpapan telah 
menetapkan Daftar Pemilih Tetap 
(DPT) Kota Balikpapan sebanyak 
509.487 orang pemilih setelah 
melalui Rapat Pleno Terbuka Reka-
pitulasi dan Penetapan Daftar Pemi-
lih Tetap Tingkat Kota Balikpapan 
pada Pemilihan Umum tahun 2024 
pada pada Rabu (21/6/2023).

Ketua KPU Kota Balikpapan, Noor 
Thoha mengatakan, setelah ditetap-
kannya DPT Pemilu tahun 2024 un-
tuk Kota Balikpapan, maka surat 
suara akan dicetak berdasarkan 
DPT ditambah 2,5 persen. 

“Alhamdulillah hari ini kita telah 
menetapkan DPT Kota Balikpapan 

berjumlah 509.487 untuk Pemilihan 
Umum tahun 2024,” ujarnya. 

Lebih lanjut Noor Thoha menjelas-
kan, selain DPT, KPU Kota Balikpa-
pan juga menetapkan jumlah Tempat 
Pemungutan Suara (TPS) sebanyak 
2.047. “2.047 TPS itu sudah termasuk 
TPS khusus,” jelasnya. 

DPT Pemilu tahun 2024 ini men-
galami peningkatan jumlahnya, yakni 
sekitar 24 ribu orang. Di mana pada 
tahun 2019 lalu, DPT Kota Balikpapan 
sebanyak 425 ribu-an orang saja. 

“Pada tahun 2024 terdapat pen-
ingkatan sekitat 24 ribu DPT, di 
mana jika tahun 2019 lalu DPT kita 
hanya sekitar 425 ribu-an aja ya,” 
tambah Noor Thoha. 

Jumlah DPT sebanyak 509.487 
orang ini nantinya akan menyalur-
kan hak suaranya sejak pagi hingga 
siang hari pada 14 Februari 2024 
mendatang. “Kalau misal ada yang 
belum masuk DPT maka akan ma-
suk DPK (Daftar Pemilih Khusus),” 
ujar Thoha lagim 

DPK yang dimaksud Noor Thoha, 
adalah pemilih yang dapat menggu-
nakan hak suaranya setelah pukul 
12.00 dengan menunjukkan KTP-
nya saja. “DPT yang ada ini sudah 
termasuk anak-anak kita yang pada 
Februari 2024 mendatang sudah me-
megang KTP atau 17 tahun, namanya 
pemilih pemula,” tutupnya. (bom)

BALIKPAPAN - Persoalan sengke-
ta Cemara Rindang hingga terjad-
inya  pemagaran terhadap puluhan 
lapak pedagang kaki lima (PKL) di 
Pasar Klandasan, Balikpapan Kota 
terus berlanjut. Namun, kali ini Pe-
merintah Kota (Pemkot) Balikpa-
pan memastikan akan  melakukan 
pengukuran ulang pada Kamis 
(22/6/2023) besok. 

Asisten I Setdakot Balikpapan, 
Zulkifli meminta masyarakat untuk 
bersabar, terutama bagi  para ped-
agang yang saat ini turut terimbas 

dari penutupan yang dilakukan oleh 
pihak ahli waris di lapak mereka. 

“Mohon kawan-kawan semua, 
masyarakat, jangan ada gangguan 
apapun besok dengan BPN,” ujarnya 
saat meninjau langsung di lapan-
gan, Rabu (21/6/2023). 

Lebih lanjut Zulkifli menjelaskan, 
Pemkot Balikpapan juga telah me-
minta kepada pihak ahli waris untuk 
dihadiri oleh 3 perwakilan saja. Agar 
situasi di lapangan berjalan dengan 
kondusif dan masalah yang terjadi 
dapat segera tuntas. 

“Yang berhak di sini adalah Pem-
kot dan ahli waris, jadi yang lain ti-
dak boleh ikut campur di sini karena 
ini masalah hak,” jelasnya. 

Untuk proses pengukuran ulang 
besok, setidaknya ada 6 titik yang 
akan dilakukan pengukuran ulang 
di lahan tersebut yang turut akan 
disaksikan pihak ahli waris. Se-
mentara ditanya soal nasib para 
pedagang, Zulkifli meminta untuk 
bersabar menunggu persoalan 
dengan pihak ahli waris lebih dulu 
dituntaskan. (bom)

Asisten I Setdakot Balikpapan, Zulkifli saat meninjau Pasar Klandasan, Balikpapan Kota yang akan dilakukan pengukuran.

Besok, Pemkot dan BPN Bakal  Ukur 
Ulang Lahan Sengketa Cemara Rindang

KPU Tetapkan DPT Kota Balikpapan 509.487 Pemilih 
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BONTANG – Polres Bontang me-
ngungkap tindak pidana korupsi 
dana desa yang dilakukan tersang-
ka inisial FS (40) yang menjabat 
sebagai Pj Kepala Desa 2018-2019 
Sambera Baru, Kecamatan Marang-
kayu, Kabupaten Kukar.

Kapolres Bontang AKBP Yusep 
Dwi Prastiya melalui Kasat Reskrim 
Polres Bontang, Iptu Hari Suprano-
to mengatakan FS melakukan ko-
rupsi dana desa dan alokasi dana 
desa pada rentang 2018-2019 yang 
kemudian mendapati kerugian neg-
ara sebesar Rp 885 juta. 

“Kerugian negara sebesar Rp 

885.289.293 juta. Pelaku melaku-
kan penyelewengan dana desa” kata 
Hari Supranoto, Rabu (21/6/2023). 
Adapun barang bukti yang diamank-
an nota-nota pembelian bahan ma-
terial, SK Bupati pengangkatan dan 
pemberhentian PJ dan uang senilai 
Rp 24 juta,” jelasnya.

Selanjutnya, Hari mengatakan mo-
dus pelaku memiliki kewenangan 
dalam penggunaan dana desa. Dari 
dana desa 2018 senilai Rp 2,1 milyar 
dan 2019 senilai Rp 2,6 milyar. 

“Pada tahun 2018-2019 menggu-
nakan dana desa dengan indika-
si tidak sesuai kegiatan dan tidak 

dilaksanakan kegiatan. Melakukan 
gelar perkara beberapa kali, sehing-
ga menaikkan status yang bersang-
kutan menjadi tersangka. Modus 
melakukan pembuatan laporan fik-
tif nota-nota bangunan dan stempel 
palsu,” jelas Iptu Hari.

Fs kemudian disangkakan pasal 
2 ayat 1 dan atau pasal 3 dan pasal 
9 undang-undang nomor 31 Tahun 
1999 tentang Pemberantasan Tin-
dak Pidana Korupsi, sesuai yang 
telah diubah dengan undang-un-
dang nomor 20 Tahun 2001 den-
gan ancaman 4 tahun penjara dan 
maksimal seumur hidup. (yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Kasat Reskrim Polres Bontang, Iptu Hari Supranoto (tengah) saat membeberkan kronologi korupsi dana desa.

Pj Kepala Desa di Kukar Korupsi Dana 
Desa, Rugikan Negara Rp 885 Juta
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BONTANG – Polres Bontang saat 
ini tengah menangani kasus tindak 
pidana korupsi pembebasan lahan 
untuk pembangunan Laboratorium 
Kesehatan (Labkes) Bontang yang 
terjadi pada tahun 2012 yang ter-
letak di jalan DI Panjaitan RT 2, Kelu-
rahan Api-api, Kecamatan Bontang 
Utara, Kota Bontang.

Kapolres Bontang, melalui Kasat 
Reskrim Polres Bontang, Iptu Hari 
Supranoto mengatakan dari hasil 
tindak pidana korupsi pembebasan 
lahan, negara mengalami kerugian 
sebesar Rp 3,9 miliar. Tindak pidana 
korupsi saat ini masih dilakukan 
penyidikan dan pendalaman.

“Masih dilakukan pendalaman ke-
pada terduga, akan kami beritahu 
ketika ada kenaikan status tersang-

ka,” kata Iptu Hari Supranoto.
Barang bukti yang diamankan Pol-

res Bontang yakni SK wali kota Bon-
tang penunjukan Kuasa Pengguna 
Anggaran (KPA) tahun 2012, berita 
acara pembayaran  lahan laborato-
rium, kwintasi pembayaran sebesar 
Rp 7 juta dan pembayaran kepada 
inisial SM.

“Kronologi kasus yakni pen-
gadaan lahan yang dilakukan se-
cara langsung tanpa bantuan pani-
tia pengadaan. Kemudian tanah 
yang dilakukan pengadaan seha-
rusnya dilakukan oleh panitia tanpa 
adanya perantara. Faktanya tanah 
yang dibebaskan tersebut dilaku-
kan pada pihak yang tidak sesuai,” 
kata Iptu Hari Supranoto.

Hari menambahkan bahwa mo-

dus operandi yang dilakukan pen-
gadaan lahan tidak sesuai dengan 
adanya dugaan pengaturan bebera-
pa pihak dalam pembebasan lahan.

“30 saksi dan 2 saksi ahli diperik-
sa. Tersangka bisa bertambah. 
Semua diperiksa dari pemilik lahan 
dan pejabat sebagai saksi. Tipikor 
melakukan penanganan dengan ke-
hati-hatian, kita maksimalkan peng-
umpulan bukti dan pemeriksaan,” 
tambah Hari.

Pasal yang disangkakan pasal 2 
ayat 1 subsider pasal 3 undang-un-
dang nomor 31 tahun 1999  pem-
berantasan tindak pidana korupsi 
diubah menjadi undang-undang 
nomor 20 tahun 2001 dengan an-
caman seumur hidup atau paling 
singkat 4 tahun. (yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM) 

Kapolres Bontang, Yusep Dwi Prastiya (kiri) bersama Kasat Reskrim, Iptu Hari Supranoto saat memberikan keterangan.

Dugaan Korupsi Pembebasan Lahan Labkes 
Rp 3,9 Miliar, Polisi Masih Dalami Kasus
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TENGGARONG - Pemerintah Kabupaten Kutai Kar-
tanegara (Pemkab Kukar) melalui Bupati Kukar Edi 
Damansyah, dan Wakil Bupati Kukar Rendi Solihin, 
terus merealisasikan Visi Misi Kukar Idaman. Seperti 
yang tercantum dalam Rencana Pembangunan Jangka 
Menengah Daerah (RPJMD) Kukar 2021-2026.

Beberapa program terus direalisasikan, terutama 
kebutuhan dasar masyarakat Kukar di 20 kecamatan 
se-Kukar. Bahkan tak sedikit menerima apresiasi be-
rupa penghargaan, baik dari Pemerintah Provinsi Kali-
mantan Timur (Pemprov Kaltim) hingga kementerian. 

Berikut beberapa realisasi program dan penghargaan 
yang diterima oleh Pemkab Kukar. Dirangkum oleh me-
diakaltim.com, sejak Januari hingga Juni 2023.

1. Setelah 77 Tahun, Warga Desa Muhuran Akhirnya 
Nikmati Listrik 24 Jam

Penekanan saklar listrik tandai warga Desa Muhuran 
sudah bisa menikmati listrik selama 24 jam penuh, 
dalam program Terang Kampongku. Penekanan tom-
bol saklar dilakukan langsung oleh Bupati Kukar, Edi 
Damansyah. Didampingi Camat Kota Bangun Mawardi 
dan Manajer PLN area Samarinda Nur Hakim, Jumat 
(27/1/2023).

Desa Muhuran menjadi 1 dari 17 desa di Kukar yang 
belum menikmati listrik PLN selama 24 jam penuh. 
Selama ini hanya memanfaatkan mesin genset desa 
berbahan bakar solar, untuk menerangi desa selama 
5,5-6 jam sehari. Dimulai pukul 17.30-23.00 saja.

Selain Desa Muhuran dan Sebelimbingan di Keca-

matan Kota Bangun. Juga ada Desa Teluk Muda dan 
Dusun Pandamaran di Kecamatan Kenohan yang ikut 
menikmati listrik 24 jam dari program Terang Kam-
pongku.

2. Upaya Tingkatkan Hasil Panen Melalui Makmur 
Idaman

Pemkab Kukar dan Pupuk Indonesia menjalank-
an Program Makmur Idaman. Program yang menga-
dopsi desain pertanian modern milik Menteri BUMN, 
Erick Thohir, di atas lahan seluas 50 hektare (ha) 
milik Desa Sumber Sari sukses meningkatkan kuan-
titas hasil panen hingga 30 persen. Bahkan Pemkab 
Kukar langsung melakukan panen raya pada Kamis 
(23/2/2023).

Awalnya dalam 1 ha hanya mampu menghasilkan 4,5 
ton per ha, naik menjadi 5,5-6 ton per ha sekali panen.

Program Makmur Idaman, petani akan mendapatkan 
pendampingan penuh mulai dari hulu hingga hilirisasin-
ya. Mulai dari permodalannya, pendampingan pemu-
pukan, pengelolaan hama hingga pasarnya setelah 
panen. Tak hanya menggandeng Pupuk Indonesia, juga 
menggandeng CV Atira Karya Permata, untuk meng-
hubungkan proses pendampingan kepada petaninya.

3. Gandeng Kodim 0906/Kukar, “Keroyokan” Sasar 
1.010 unit RTLH

Pemkab Kukar menggandeng Kodim 0906/Kukar 
dalam program rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni 
(RTLH). Total menyasar 1.010 unit RTLH, yang sudah 
diverifikasi dan divalidasi oleh Kodim 0906/Kukar. 

Kaleidoskop Pemkab Kukar Semester I Tahun 2023, 
Torehkan Beragam Prestasi dan Penghargaan 
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Berdasarkan basis data kemiskinan ekstrem yang 
diberikan oleh pemerintah pusat oleh Bappenas, ke-
pada Pemkab Kukar.

Rehabilitasi pun menyasar beberapa bagian rumah, 
seperti dinding, lantai, atap hingga sanitasinya. Diper-
baiki hingga layak untuk digunakan masyarakat sebagai 
hunian yang permanen. Dengan total anggaran yang 
disiapkan mencapai Rp 60 miliar, menjadi bagian dari 
realisasi program pengentasan kemiskinan ekstrem.

4. Hadapi Inflasi, Pemkab Kukar Gandeng Bulog Gelar 
Operasi Pasar

Pemkab Kukar menggelar operasi pasar dalam rang-
ka pengendalian inflasi dan pengentasan kemiskinan 
ekstrem. Salah satunya operasi pasar yang diseleng-
garakan di Halaman Kantor Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) Kukar, Rabu (1/3/2023).

Kolaborasi sendiri berupa, Pemkab Kukar akan meny-
iapkan subsidi ongkos angkut ke 20 kecamatan di 
Kukar. Sementara Badan Urusan Logistik (Bulog) meny-
iapkan bahan sembako berupa beras, minyak goreng 
(migor), tepung terigu dan gula pasir. Dengan harga 
distributor yang berada dibawah harga di pasaran.

Total anggaran disiapkan mencapai Rp 5,9 miliar. 
Dengan rincian kegiatan berupa operasi pasar di 20 
kecamatan dengan besaran anggaran Rp 225 juta. Dii-
kuti bantuan beras bagi wilayah rawan rentan pangan, 
dengan alokasi anggaran sebesar Rp 600 juta. Dan 
intervensi bantuan pangan pengentasan kemiskinan 
ekstrem. Seperti beras, minyak goreng, ikan kaleng, 
daging kaleng dan bahan pangan lainnya. Dengan 
alokasi anggaran sebesar Rp 5,15 miliar.

5. Terima Penghargaan APBD Award dari Kemendagri
Pemkab Kukar bukukan penghargaan APBD Award 

2023 dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) pada 
Kamis (16/3/2023), di Hotel Mercure Ancol Jakarta. Yakni 
Peringkat III Realisasi Pendapatan Daerah Tertinggi APBD 
tahun 2022 untuk kategori kabupaten se-Indonesia.

Beberapa keuntungan yang bisa saja didapatkan oleh 
Pemkab Kukar atas Raihan positif ini. Kemungkinan 
saja seperti bahan pertimbangan untuk Kementeri-
an Keuangan (Kemenkeu) dari Kemendagri, sebagai 
koefisien tambahan oleh Kemenkeu pada saat me-
nentukan besaran alokasi keuangan ke pemerintah 
daerah (pemda). Seperti tambahan koefisien untuk 
Dana Alokasi Umum (DAU), Dana Alokasi Khusus (DAK) 
dan sebagainya.

6. Bupati Serahkan Bonus Atlet Kukar Jelang Idulfitri
Sebanyak 1.445 atlet dari kontingen Kutai Kartaneg-

ara (Kukar), di ajang Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) 
VII Kalimantan Timur (Kaltim) 2022 di Berau, akhirnya 
terima bonus. Setelah berhasil meraih peringkat ke-3 
di ajang olahraga 5 tahunan tingkat provinsi.

Bonus diserahkan Bupati Kukar, Edi Damansyah, 
pada Selasa (18/4/2023), di Masjid Agung Sultan Su-
laiman Tenggarong. Tak hanya atlet, total 174 pelatih, 
102 ofisial tim dan 50 manajer juga merasakan bonus. 
Termasuk 10 cabor mendapatkan bonus tambahan, 
karena berhasil meraih medali terbanyak.

Total Rp 32 miliar disalurkan ke masing-masing rek-
ening atlet, pelatih, ofisial dan manajer. Pembayarannya 
pun menggunakan sistem Transfer non Tunai, dan ram-
pung sebelum memasuki Perayaan Hari Raya Idulfitri 
1444 Hijriah.

7. Raih Opini WTP 5 Kali Berturut-turut dari BPK 
Kaltim 

Pemkab Kukar kembali kantongi predikat opini Wajar 
Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuan-
gan (BPK) perwakilan Kaltim, pada Selasa (18/4/2023). Ini 
menjadi predikat WTP kelima kalinya secara berturut-turut 
yang dibukukan. Berdasarkan Laporan Keuangan Pemer-
intah Daerah (LKPD) tahun 2022.



K oran Digital

Kamis
22 juni 2023 21kuTai karTanegara

Beberapa rekomendasi dan hasil audit pun diteri-
ma oleh Pemkab Kukar. Dipastikan oleh Edi Daman-
syah, bakal segera melakukan langkah perbaikan dari 
kelemahan Pemkab Kukar. Edi pun berkomitmen kepa-
da seluruh jajaran Pemkab Kukar agar terus konsisten 
melaksanakan beberapa rekomendasi yang sudah 
diberikan. Termasuk mengerjakan dan fokus terhadap 
Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah 
(RPJMD) 2021-2026 Kukar Idaman, yang sudah ditetap-
kannya bersama Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin.

8. Sukses Juara Umum, Kafilah Kukar Diguyur Bonus 
Uang Hingga Umrah 

Bupati Kukar, Edi Damansyah, mengapresiasi pen-
capaian Kafilah Kukar dalam Musabaqoh Tilawatil 
Quran (MTQ)ke-44 Kalimantan Timur (Kaltim) 2023 
di Balikpapan, yang berhasil mempertahankan juara 
umum keenam kalinya secara berturut-turut.

Secara berturut-turut Juara 1, 2, dan 3 menerima 
bonus sebesar Rp 25 juta, Rp 22 juta, dan Rp 19 juta, 
serta hadiah umrah bagi para juara. Sementara itu, 
juara harapan 1 hingga harapan 3 menerima bonus 
sebesar Rp 7,5 juta, Rp 6 juta, dan Rp 4,5 juta. Selain 
bonus tersebut, para juara juga akan mendapatkan 
Beasiswa Kukar Idaman.

Kukar sendiri menurunkan sebanyak 60 Kafilah, 
beserta pendamping dan pelatih. Edi mengatakan 
prestasi yang diraih oleh Kafilah Kukar ini, menjadi bukti 
kesungguhan dalam pembinaan dan pengembangan 
Tilawatil Quran di Kabupaten Kukar. Dengan keber-
hasilan ini, diharapkan dapat terus memotivasi dan 
menginspirasi generasi muda Kukar untuk menghafal 
dan memahami Alquran dengan baik.

9. Baru Pulang, 4 Atlet SEA Games asal Kukar 
Langsung Diguyur Bonus

Tak perlu menunggu waktu lama, Bupati Kukar, Edi 
Damansyah, langsung memberikan apresiasi kepada 
4 atlet asal Kukar yang berprestasi di SEA Games 

Kamboja 2023. Yakni Muhammad Taufany Muslihu-
din (peraih emas sepak bola), Annisa Safitria (peraih 
perunggu gulat). Serta Ardam dan Jerry Effendi (peraih 
perunggu hoki).

Di Pendopo Bupati Kukar, Senin (22/5/2023), keem-
patnya secara simbolis menerima bonus atas Raihan 
prestasi mereka selama berada di Kamboja. Yakni Rp 
100 juta untuk peraih emas dan Rp 70 juta bagi peraih 
medali perunggu. Tak hanya simbolis, bahkan bonus 
pun sudah langsung masuk ke dalam masing-masing 
rekening atlet saat itu.

Ini pun dianggap sebagai penghargaan luar biasa bagi 
para atlet yang sudah berjuang. Mengharumkan nama 
Indonesia dan Kukar di kancah internasional. Bahkan 
apresiasi inipun disebut-sebut paling awal dibanding 
daerah lainnya, dengan nominal yang lumayan besar 
pula. Pemkab Kukar ingin atlet yang sudah menorehkan 
prestasi, bisa merasakan haknya segera.

10. Pemkab Kukar Raih Penghargaan dari BPKP RI 
Pemkab Kukar kembali kantongi penghargaan dari 

pemerintah pusat. Kali ini dari Badan Pengawasan 
Keuangan dan Pembangunan (BPKP) RI. Yakni peng-
hargaan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP) 
dan Manajemen Risiko Indeks (MRI) Level III (Skala 1-5).

Bupati Kukar, Edi Damansyah, menerima langsung 
dari Kepala BPKP RI perwakilan Kaltim, Hasoloan 
Manalu, Selasa (6/6/2023). Edi menyebut ini merupa-
kan hasil kerja keras seluruh jajaran dan pihak.

Selain itu, lanjut Edi, ini menjadi bentuk tanggung 
jawab Pemkab Kukar dalam menyelenggarakan pen-
gendalian intern dengan melaksanakan identifikasi 
sampai pemantauan atas risiko dan perbaikan pen-
gendalian, termasuk pengendalian korupsi. Ia meng-
inginkan kualitas tata kelola penyelenggaraan pemerin-
tahan daerah di lingkungan Pemkab Kukar dapat terus 
meningkat. (afi)
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PASER - Penggunaan kios baru pada bangunan tahap 
dua di Pasar Induk Penyembolum Senaken hingga kini tak 
kunjung dimanfaatkan. Setelah dibangun pada akhir 2022 
lalu, pemanfaatan kios diklaim masih tahap pemeliharaan.

Sembari menanti tahap pemeliharaan berakhir pada 
Juni 2023 ini, Dinas Perindustrian, Perdagangan, Ko-
perasi dan Usaha Kecil Menengah (Disperindagkop 
UKM) Kabupaten Paser tengah melakukan verifikasi 
pedagang yang akan menempati kios tersebut.

Kepala Disperindakop UKM Kabupaten Paser, Yusuf 
menyatakan, pihaknya masih melakukan penjaringan 
pedagang yang masih aktif. Hal ini dilakukan agar tidak 
ada tumpang tindih penguasaan kios oleh pedagang.

“Untuk penempatan pasar, kita masih lihat data-
basenya. Karena beberapa data yang kita lihat ini, kita 
buat saringan agar saat penempatan itu tidak ada yang 
dirugikan,” kata Yusuf, Selasa (20/6/2023).

Ditegasakan, pedagang yang menempati kios di ge-
dung baru tersebut, nantinya mesti pedangang aktif dan 
masuk dalam database. Adapun target penyelesaian 
database diyakinkan akhir Juni 2023 ini.

“Bulan ini harus segera ditempati, biar pasarnya ti-
dak semrawut, karena pedagang yang ada sementara 
menempati lahan parkir untuk berjualan,” bebernya.

Diharapkan, dengan adanya gedung baru di pusat 
perdagangan tradisional Kabupaten Paser ini, bisa lebih 
tertata dan rapih. Selain itu, Yusuf mengakui pihaknya 
masih membahas terkait penempatan para pedagang 
yang sudah direlokasi sebelumnya.

“Masih kita rapatkan, karena kita masih buat sarin-
gan-saringannya. Karena jumlah lapak yang ada hanya 
104 petak, sementara jumlah pedagang kita masih 
banyak,” katanya.

Sekadar informasi, kios baru tahap dua yang ber-
lokasi di Desa Senaken, Kecamatan Tanah Grogot ini 
dibangun oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser 
yang bersumber dari APBD 2022 dengan total anggaran 
mencapai Rp 9,6 miliar. Adapun fasilitas yang tersedia 
dari pembangunan ini, di antaranya 107 lapak dan 5 kios 
tanpa sekat, berukuran tiga kali dua meter, beserta dua 
kamar mandi. (bs)

Akhir Juni 2023, Pedagang Bakal Tempati Kios Baru

Bangunan baru di Pasar Induk Penyembolum Senaken.
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PPU - DPRD Penajam Paser Utara 
(PPU) memberikan catatan pada 
Pemkab PPU untuk mencermati 
pengelolalan keuangan daerah. Hal 
ini berkaitan dengan upaya untuk 
mampu kembali memperoleh peng-
hargaan opini wajar tanpa pengec-
ualian (WTP) oleh BPK Kaltim.

Hal itu disampaikan dalam gelar-
an paripurna penyampaian nota 
penjelasan dan pandangan umum 
fraksi-fraksi terhadap Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) ten-
tang pertanggungjawaban pelak-
sanaan APBD Tahun Anggaran 
2022, Rabu, (21/6/2023). Adapun 
penyampaiannya berupa penyam-
paian PP 12/2019 tentang pengelo-
laan uang daerah dan UU 23/2014 
tentang pemerintahan daerah serta 
UU 23/2014.

Dalam pandangan fraksi-fraksi 
DPRD PPU dari tujuh fraksi menya-
takan menyetujui raperda tersebut. 
Namun dengan beberapa catatan 
masing-masing fraksi.

Pandangan Fraksi Demokrat yang 
disampaikan oleh Muhammad Bijak 
Ilhamdhani ini mengatakan bahwa 
Pemkab PPU diharapkan mampu 
melakukan pengelolaan keuangan 

daerah dengan lebih baik. Sehingga 
diharapkan opini WTP dapat diper-
oleh kembali oleh kabupaten PPU 
kedepannya.

“Fraksi demokrat juga menekank-
an pentingnya aspirasi rakyat agar 
dapat ditingkatkan khususnya pada 
jalan-jalan lingkungan, peningkatan 
produktivitas pertanian, peningka-
tan mutu pendidikan dan mutu pe-
layanan kesehatan di kabupaten 
PPU,” ujarnya.

Seperti diketahui, pada tahun ini 
BPK Kaltim telah menyerahkan tu-
juh laporan hasil pemeriksaan (LHP) 
atas laporan keuangan pemerintah 
daerah (LKPD) 7 kabupaten/kota di 
Kaltim. Yakni, Pemkab PPU, Pem-
kot Balikpapan, Pemkot Bontang, 
Pemkab Berau, Pemkab Kutai Barat, 
Pemkab Kutai Timur, dan Pemkab 
Mahakam Ulu.

Dari 7 daerah tersebut, diketahui 
semua menerima predikat WTP. Na-
mun hanya PPU saja setelah me-
meriksa laporan keuangan pada 
2022 itu dan menerima predikat 
opini wajar dengan pengecualian 
(WDP).

Sementara itu Fraksi PDIP 
yang disampaikan oleh Sudirman 

menyampaikan bahwa pihaknya 
menyetujui. Namun ada beberapa 
catatan yang tetap perlu menjadi 
prioritas. 

“Kami mengharapkan serapan 
anggaran dapat terlaksana dengan 
baik. Termasuk terkait pengelolaa-
han aset daerah yang dapat berpen-
garuh terhadap capaian opini WTP 
bagi daerah,” katanya.

Selain itu Fraksi PDIP juga mem-
berikan catatan terkait naiknya tarif 
layanan air bersih daerah. Dalam 
hal ini, Pemkab PPU diminta untuk 
segera mengambil sikap keberpi-
hakan pada masyarakat.

“Apakah dengan subsidi bagi pe-
langan atau hal-hal lainnya yang 
dianggap mampu meringankan be-
ban masyarakat,” kata Sudirman.

Rapat kali ini dipimpin langusng 
oleh Wakil Ketua I DPRD PPU Raup 
Muin. Ia dalam penyampaiannya 
meminta agar Pemkab PPU mencer-
mati setiap catatan yang diberikan 
legislatif itu.

“Selanjutnya catatan-catatan 
ini harus menjadi perhatian serius 
untuk pemerintah daerah dalam 
melakukan pembangunan demi 
kemajuan daerah,” usainya. (SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Wakil Ketua I DPRD PPU Raup Muin saat menyerahkan berita acara paripurna pada Bupati PPU, Hamdam Pongrewa saat 
paripuran, Rabu (21/6/2023).

DPRD PPU Minta Pemkab PPU Perbaiki 
Pengelolalan Keuangan untuk Raih WTP
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PPU - Bupati Penajam Paser 
Utara (PPU), Hamdam Pongrewa 
meminta jajaran organisasi perang-
kat daerah (OPD) untuk lebih cer-
mat. Utamanya dalam pengelolaan 
keuangan agar opini wajar tanpa 
pengecualian (WTP) oleh BPK 
Kaltim bisa kembali diraih.

Hal itu disampaikan dalam gelar-
an paripurna penyampaian nota 
penjelasan dan pandangan umum 
fraksi-fraksi terhadap Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) ten-
tang pertanggungjawaban pelaksa-
naan APBD Tahun Anggaran 2022, 
Rabu, (21/6/2023). Dalam pandan-
gan fraksi-fraksi DPRD PPU dari 
tujuh fraksi menyatakan menyetujui 
raperda tersebut.

Namun dengan beberapa catatan 
masing-masing fraksi. Khususnya 
soal tuntutan perbaikan pengelo-
laan keuangan.

Dalam gelaran itu, Hamdam men-
yampaikan bahwa penyampaian 
nota penjelasan Raperda tentang 
pertanggungjawaban APBD 2022 
PPU kali ini dianggap penting dan 
strategis. Karena raperda yang di 
ajukan tersebut sangat erat hubun-
gannya dengan berjalannya roda 
pemerintahan, khususnya terkait 
pertanggungjawaban keuangan 
daerah.

“Dalam Raperda tentang pertang-
gungjawaban pelaksanaan APBD 
2022 PPU ini, secara garis besar di 
sampaikan bahwa  realisasi APBD 

Tahun 2022  masing-masing real-
isasi pendapatan 2022 sebesar RP 
1,75 triliun lebih,” jelasnya.

Dengan rincian Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) sebesar RP 125,38 
miliar lebih, kemudian pendapatan  
transfer  sebesar  Rp 1,59 triliun leb-
ih. Serta lain-lain pendapatan yang 
sah sebesar RP 32,72 miliar lebih.

Sementara untuk realisasi belanja 
daerah 2022 adalah  sebesar Rp 
1,54 triliun lebih. Dngan rincian be-
lanja operasi sebesar Rp 1,05 trilun 
lebih, belanja modal sebesar RP 
342,52 miliar lebih, belanja transfer 
sebesar Rp 144,14 miliar lebih, be-
lanja tidak terduga sebesar Rp 2,04 
miliar lebih.

Kemudian surplus sebesar Rp 
215,71 miliar lebih, realisasi pener-
imaan pembiayaan daerah 2022 
sebesar RP 41,67 miliar lebih. Se-
lanjutnya realisasi pengeluaran 
pembiayaan daerah 2022 sebesar 
Rp 69,76 miliar lebih, pembiayaan 
netto 2022 sebesar Rp 28,08 miliar 
lebih dan Sisa Lebih Pembiayaan 
Anggaran Lebih (SILPA) 2022 sebe-
sar Rp 187,63 miliar lebih.

Sementara untuk neraca per 31 
Desember 2022 yakni jumlah aset 
tahun 2022 sebesar Rp 5,03 triliun 
lebih dengan rincian aset lancar 
sebesar Rp 263,87 miliar lebih, in-
vestasi jangka panjang sebesar Rp 
129,17 miliar lebih, aset tetap sebe-
sar Rp 4,00 triliun lebih, aset 
lainnya sebesar Rp 634,92 miliar 

lebih dan jumlah kewajiban sebesar 
Rp 195,28 miliar lebih serta jumlah 
ekuitas dana sebesar Rp 4,83 triliun 
lebih.

Dalam kesempatan itu pula, Ham-
dam mengatakan dalam pelaksa-
naan APBD 2022, Pemkab PPU 
mendapatkan Opini Wajar Dengan 
Pengecualian (WDP) dari Badan Pe-
meriksa Keuangan (BPK) Kaltim. 
Menurutnya opini BPK atas penge-
lolaan keuangan daerah memang 
bukan segala-galanya.

Namun begitu, ia tetap berharap 
predikat ini menjadi pemacu dan 
pemicu untuk semua agar terus 
berusaha menjadi lebih baik lagi. 
“ Saya berharap ke depannya kita 
semua dan seluruh SKPD serta 
stakeholder di lingkungan pemerin-
tah kabupaten PPU dapat berkontri-
busi dan meningkatkan kerja sama 
yang lebih cermat lagi agar predikat 
Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) 
dapat diraih kembali ditahun yang 
akan datang,” terangnya.

Lebih jauh, Hamdam menyebut-
kan bahwa apa yang telah dicapai 
pada 2022 masih belum sepenuhn-
ya memenuhi masyarakat PPU se-
cara keseluruhan. Tapi dirinya yakin 
dan percaya secara bertahap akan 
mampu mewujudkannya. 

“Sekali lagi saya instruksikan agar 
bekerja lebih cermat lagi agar kita 
dapat meraih kembali opini WTP 
untuk Tahun 2023,” tegas Ham-
dam. (SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGRUP

Bupati PPU Hamdam Pongrewa saat penyampaian dalam paripurna, Rabu (21/6/2023).

Hamdam Minta OPD Kerja Lebih Cermat Agar Kembali Peroleh WTP
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SAMARINDA - Balita asal Kecamatan Samarinda 
Utara yang positif sabu usai diberi air bong oleh tetang-
ganya kini telah kembali ke lingkungannya usai direha-
bilitasi oleh pihak Badan Narkotika Nasional (BNN) Sa-
marinda di Balai Rehabilitasi Tanah Merah, Samarinda. 

Meski telah dipulangkan, balita berusia tiga tahun itu 
tetap mendapatkan pemantauan dari pihak BNN Kota 
Samarinda hingga empat bulan kedepan 

Kepala Balai Rehabilitasi BNN Tanah Merah, Kombes Pol 
Sutarso mengungkapkan bahwa pihaknya beserta BNN 
Provinsi Kaltim tetap akan melakukan pendampingan kepa-
da balita tersebut dan ibunya.  “Pasca rehabilitasi, kita akan 
tetap pantau dan beri pendampingan,” ucap Kombes Pol 
Sutarso saat menggelar konferensi pers, Rabu (21/6/2023). 

Pemantauan itu dilakukan, sebab menurut Kombes 
Pol Sutarso masih ada risiko hambatan-hambatan 
pemulihan pasca rehabilitasi terhadap balita dan sang 
ibu tersebut. Tak hanya itu, Balai Rehabilitasi BNN 
Tanah Merah juga telah melakukan rapat dengan pihak 
terkait untuk memastikan kesejahteraan balita dan 
sang ibu saat kembali ke lingkungannya. 

“Kami membantu agar klien diberikan kemudahan 
akses layanan kesehatan, pekerjaan, bantuan hukum, 

pendidikan, spiritual atau keagamaan dan lain se-
bagainya,” ungkapnya.

Sebab Kombes Pol Sutarso mengatakan, balai rehabili-
tasi tidak hanya memastikan klien sembuh saja. Melaink-
an juga memastikan balita dan sang ibu tetap diterima di 
masyarakat.  “Balai rehabilitasi tidak hanya berbicara cli-
ennya bisa sembuh, tapi bagaimana mereka tetap dapat 
diterima dan sejahtera secara ekonomi saat kembali ke 
tengah kehidupan bermasyarakat,” pungkasnya. (vic)

Suasana konferensi pers di Balai Rehabilitasi BNN Tanah Merah.

Pasca Rehabilitasi, Balita Positif Sabu 
Tetap Dipantau hingga 4 Bulan ke Depan 
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SAMARINDA - Malang sekali na-
sib pemuda bernama Wahyu (24) 
warga Samarinda ini. Niat hati 
hendak bercengkerama dengan 
salah seorang temannya di Jalan 
Ulin, Kelurahan Karang Asam Ilir, 
Kecamatan Sungai Kunjang, Wa-
hyu malah ditikam oleh orang tak 
dikenal. Kejadian itu terjadi pada 
Minggu (18/6/2023) lalu. 

Kala itu, tepatnya pada pukul 
13.00 wita, Wahyu keluar rumah ber-
niat untuk membeli pulsa dengan 
berjalan kaki. Saat di jalan, tiba-tiba 
ia dipanggil oleh seorang temannya, 
mereka pun akhirnya bercengkera-
ma sebentar di sebuah warung. 

Ketika tengah asyik bercengkera-
ma, tiba-tiba saja datang seorang 
pria yang diketahui bernama Irawan 
Susanto (34) mendekati korban. 
Tanpa basa-basi, pelaku langsung 
mengeluarkan sebilah senjata ta-
jam jenis badik dan kemudian me-
nikam korban sebanyak tiga kali. 

Akibat dari tikaman itu, Wahyu 
hingga mengalami luka tusuk di ba-
gian dada sebelah kiri, serta kedua 
lengannya. 

Dengan bersimbah darah, korban 
sempat berlari meminta pertolongan 
dari warga yang saat itu berada di 
lokasi kejadian. Sementara pelaku 
langsung melarikan diri dari lokasi. 

“Korban tidak kenal dengan pelaku. 
Jadi pelaku ini diduga mabuk dan 
langsung menikam korban. Dari keja-
dian itu korban langsung dilarikan ke 
rumah sakit,” ucap Kapolresta Sama-
rinda Kombes Pol Ary Fadli melalui 
Kapolsek Sungai Kunjang, Kompol 
Made Anwara saat dikonfirmasi awak 
media, Rabu (21/6/2023). 

Keluarga korban yang tak terima 
dengan kejadian itu, langsung mel-
aporkan ke Polsek Sungai Kunjang 
untuk ditindaklanjuti. 

Berlandaskan laporan tersebut, 
Tim Anti Bandit Polsek Sungai Kun-
jang langsung bergerak mencari ke-

beradaan pelaku. Tak butuh waktu 
lama, pelaku akhirnya berhasil di-
tangkap polisi di Jalan Kahoi, Kelu-
rahan Karang Anyar, Kecamatan 
Sungai Kunjang tepatnya sekitar 
pukul 17.00 di hari yang sama. 

“Pelaku kami amankan bersama 
dengan barang bukti berupa sebilah 
badik berukuran 34 centimeter, baju 
dan celana milik korban yang berlu-
muran darah,” ungkapnya.

Kompol Made mengungkapkan 
bahwa pelaku penikaman itu mer-
upakan gelandangan, dan saat me-
nikam korban dalam kondisi mabuk.  
“Tapi ini kami masih dalami, apakah 
memang sebelumnya ada permas-
alahan lain atau tidak, karena saat 
itu tidak ada cekcok,” pungkasnya.

Dari kejadian itu, Irawan Susan-
to langsung diamankan polisi dan 
dibawa ke Polsek Sungai Kunjang 
untuk diproses hukum lebih lan-
jut. Pelaku dijerat dengan Pas-
al 351 KUHP. (vic)

Asik Nongkrong, Pemuda di Samarinda Malah Ditikam Orang Mabuk
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SAMARINDA - Untuk kesekian ka-
linya, Gubernur Kaltim Isran Noor 
Kembali tak menghadiri Rapat Par-
ipurna DPRD Kaltim. Hal ini menjadi 
sorotan Anggota DPRD Kaltim M. 
Udin.

Pada Rapat Paripurna ke-19, Rabu 
siang tadi (21/6/2023), Gubernur 
diwakili Sekretaris Daerah Provin-
si Kaltim, Sri Wahyuni. Padahal 
agenda dari rapat tersebut yakni 
Penyampaian Pandangan Umum 
Fraksi-Fraksi di dewan dan Ranper-
da Tentang Terhadap Pertanggung-
jawaban Nota Keuangan Pelaksa-
naan APBD Tahun Anggaran 2022.

M. Udin menegaskan dalam in-
terupsinya, masa jabatan Gubernur 
Kaltim akan segera berakhir. Namun 

sejak menjabat, sebutnya, Isran ter-
hitung jari mengahadiri undangan 
Rapat Paripurna DPRD Kaltim.

“Sampai detik ini pada Rapat Par-
ipurna tidak ada hadir dan terhitung 
tidak lebih dari lima kali hadir. Pa-
dahal rapat paripurna ini sah dan 
diakui negara,” ucapnya lugas.

“Apalagi tinggal berapa bulan lagi 
selesai menjabat. Apakah tidak ada 
pesan dan kesan yang ingin disam-
paikan,” lanjutnya.

Politisi Golkar ini menilai, agenda 
dalam rapat paripurna tersebut san-
gat penting untuk dihadiri orang no-
mor satu di Kaltim tersebut. Pasaln-
ya, fraksi-fraksi DPRD memberikan 
catatan kepada Gubernur, terkait 
pertanggungjawaban pelaksanaan 

APBD 2022.
“Apa yang sudah beliau kerjakan 

selama ini, bagaimana caranya 
menyerap anggaran, karena ada 
silpa Rp 6 Triliun lebih yang ha-
rusnya untuk membangun Kaltim. 
Kan ini yang kita pertanyakan, tetapi 
lagi-lagi pak Gubernur tidak hadir 
lagi,” tandasnya.

Ke depannya, di sisa akhir masa 
jabatan Isran, mantan Bupati Ku-
tim tersebut diharapkan dapat 
langsung menghadiri agenda Ra-
pat Paripurna DPRD Kaltim, tanpa 
diwakili Wakil Gubernur Kaltim atau 
jajaran pejabat Pemprov Kaltim. 
“Harapan kami yang hadir Pak Gu-
bernur Kaltim,” tutupnya. (eky)

Rapat Paripurna ke-19 DPRD Kaltim.

Disebut Hanya 5 Kali Hadiri Rapat Paripurna 
DPRD Kaltim, M. Udin Kritik Gubernur Kaltim
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JAKARTA - Tim Seleksi (Timsel) 
Bawaslu Kalimantan Timur (Kaltim) 
telah menyelesaikan proses seleksi 
calon anggota Bawaslu Kaltim. Ha-
sil dari seleksi tersebut kemudian 
disampaikan kepada Badan Pen-
gawas Pemilu Republik Indonesia 
(Bawaslu RI).

Ketua Timsel, Saipul, mengatakan 
bahwa rombongan tim seleksi 
ditemui oleh Anggota Bawaslu RI, 
Puadi pada 19 Juni 2023.

Dalam pertemuan tersebut, 
Saipul mengungkapkan bahwa 
tim seleksi telah melaporkan ha-
sil seleksi Calon Anggota Bawaslu 
Kaltim yang telah dilakukan oleh 
tim seleksi sejak Maret 2023 atau 
berlangsung selama 3 bulan.

Dengan demikian, secara admin-
istratif, kata dia, tim seleksi telah 
melaporkan hasil seleksi hingga ter-
pilihlah empat besar calon anggota 
Bawaslu Kaltim.

Selanjutnya, Bawaslu RI akan 
menjadwalkan fit and proper 
test bagi keempat calon anggota 

Bawaslu Kaltim yang telah masuk 
empat besar. 

Dari keempat calon tersebut, akan 
dipilih dua orang yang akan menjadi 
anggota Bawaslu Kaltim.

“Proses seleksi ini dilaksanakan 
di seluruh Indonesia, sehingga jad-
wal fit and proper test (FPT) masih 
menunggu dari Bawaslu RI. Ber-
dasarkan timeline yang telah diten-
tukan, tahap fit and proper test akan 
berlangsung mulai dari tanggal 26 
Juni hingga 21 Juli,” ungkap Saip-
ul, Rabu (21/6). “Kalau untuk jad-
wal Kaltim, masih menunggu dari 
Bawaslu RI,” sambungnya.

Seperti diketahui, empat calon an-
ggota Bawaslu Kaltim berhasil lolos 
seleksi wawancara dan tes kese-
hatan. Mereka adalah Siti Akhlis 
Muafin, Danny Bunga, Rudiansyah, 
dan Daini Rahmat.

Para calon tersebut diketahui 
memiliki latar belakang di bidang 
penyelenggara pemilu, baik di 
Bawaslu maupun Komisi Pemili-
han Umum (KPU). Siti Akhlis Muafin 

saat ini menjabat sebagai Anggota 
Bawaslu Kutai Timur (Kutim), men-
jadi satu-satunya perempuan yang 
terpilih. Rudiansyah memiliki pen-
galaman sebagai Ketua KPU Kaltim 
selama dua periode. Daini Rahmat 
saat ini menjabat sebagai Anggo-
ta Bawaslu Samarinda, sementara 
Danny Bunga pernah bertugas se-
bagai anggota Panitia Pengawas 
Kecamatan di Kota Samarinda dan 
saat ini menjadi koordinator peng-
hubung Komisi Yudisial Kaltim.

Fit and proper test (FPT) merupa-
kan tahapan terakhir dalam pros-
es seleksi untuk menentukan dua 
orang yang akan menjadi anggota 
Bawaslu Kaltim periode 2023-2028.

Mereka ini akan melengkapi 
komposisi 5 Anggota Bawaslu 
Kaltim, karena saat ini sudah ada 
3 anggota Bawaslu Kaltim periode 
2022-2027. Yakni Hari Dermanto, 
Galeh Akbar Tanjung dan Wamus-
tofa Hamzah. (MK)

Rombongan Tim Seleksi Calon Anggota Bawaslu Kaltim di Kantor Bawaslu RI, Senin (19/6). Mereka menyerahkan laporan 
seleksi yang telah dilakukan selama 3 bulan. 

Tim Seleksi Bawaslu Kaltim Serahkan Hasil Empat Besar 
Calon Anggota ke Bawaslu RI, Jadwal FPT Belum Ditentukan
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JAKARTA - Dalam kunjungan ken-
egaraan pertamanya ke Indonesia 
selama tujuh hari pada 17-23 Juni 
2023, Kaisar Jepang Naruhito dan 
Permaisuri Masako tak lupa men-
gunjungi Museum Nasional. 

Pada kunjungannya ke Museum 
Nasional,  Kaisar Naruhito dan Per-
maisuri Masako disambut langsung 
oleh Direktur Jenderal Kebudayaan 
(Dirjenbud), Hilmar Farid. Selanjut-
nya, Dirjenbud memandu langsung 
kunjungan Kaisar Naruhito dan Per-
maisuri Masako untuk melihat Peta 
Suku Bangsa kemudian menjelas-
kan tentang keragaman budaya di 
Indonesia yang terdapat di Pameran 
Tetap Gedung A. 

Hilmar mengatakan, secara umum 
Kaisar Jepang memiliki ketertari-
kan dengan cerita keragaman bu-
daya Indonesia yang ia sampaikan. 
Lebih jauh, menurutnya, terdapat 
pengetahuan yang mendalam soal 
Prasasti Tugu yang menjelaskan 
secara rinci informasi kejadian pada 
500 tahun lalu. 

“Kaisar senang dengan koleksi di 
Museum Nasional dan takjub den-

gan itu,” terang Hilmar dalam ket-
erangan persnya, Rabu (22/6/2023). 

Permaisuri Masako melanjutkan 
kunjungannya ke Ruang Khazanah 
Emas lantai 4 yang menyajikan 
koleksi-koleksi unggulan Museum 
Nasional. Koleksi tersebut antara 
lain koleksi emas Wonoboyo, Arca 
Prajnaparamita, Mangkuk Ramaya-
na, Mahkota Banten, Keris Bali, dan 
Keris Jawa. Penjelasan koleksi dis-
ampaikan langsung oleh kurator 
Museum Nasional. 

Setelah itu, rombongan melanjut-
kan melihat-lihat koleksi di lantai 3. 
Kaisar mengapresiasi Prasasti Tugu 
yang bercerita tentang sistem pen-
gairan pada abad ke-5. Kaisar juga 
melihat Prasasti Mulak I, Prasasti 
Harinjing, dan Prasasti Palepangan. 
Keempat koleksi tersebut merupa-
kan jejak sejarah keterkaitan harmo-
ni antara manusia di Nusantara den-
gan alam. Koleksi-koleksi tersebut 
dipilih karena minat Kaisar Naruhito 
terhadap keberlanjutan lingkungan 
khususnya pada tata kelola air. 

“Beliau (Kaisar Jepang) memi-
liki keahlian khusus dalam bidang 

pengelolaan air. Ada pernyataan 
khusus untuk bisa melihat Prasas-
ti Tugu karena pernah dalam satu 
kesempatan beliau menyampaikan 
bagaimana pengelolaan air di masa 
lalu itu sudah banyak dilakukan di 
Asia termasuk Indonesia. Jadi, dalam 
kunjungan ini, ia ingin melihat koleksi 
aslinya dan tentu ingin belajar lebih 
banyak tentang pengelolaan air yang 
ada di Indonesia,” ujar Hilmar.

“Selain itu,  kita ingin memperli-
hatkan prasasti lain karena tradisi 
pengelolaan air di Nusantara (seja-
rah) panjang sekali mulai dari Abad 
ke-8 bahkan jauh dari sebelumnya, 
seperti pembangunan kanal yang 
diabadikan dalam berbagai prasas-
ti,” ucapnya menambahkan. 

Sebelumnya, kunjungan Kaisar 
Naruhito dan Permaisuri Masako 
disambut hangat oleh Presiden Joko 
Widodo dan Ibu Iriana di Istana Bogor 
pada Senin (19/6/2023). Dalam jad-
wal kunjungannya Kaisar Naruhito 
dan Permaisuri Masako juga akan 
mengunjungi Candi Borobudur Ka-
mis (22/6/2023) besok. (cha)

Kaisar Jepang Naruhito dan Permaisuri Masako saat melihat salah satu koleksi prasasti di Museum Nasional. 

Kunjungi Museum Nasional, Kaisar Jepang 
Naruhito Kagumi Keragaman Budaya Indonesia
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MINA - Menjelang puncak haji 
1444 H, Menteri Agama Yaqut Cholil 
Qoumas meninjau persiapan pelak-
sanaan ibadah haji di Mina, Saudi 
Arabia, Rabu (21/6/2023). Dalam 
kunjungannya kali ini, Menag men-
gungkapkan bahwa persiapan  ke-
seluruhan pelaksanaan haji di Mina 
sudah mencapai 99 persen. 

“Jadi hari ini saya ngecek kesia-
pan pelayanan haji di Mina, bersama 
Pak Duta Besar, Pak Konjen dari 
masyariq kita sudah cek kesiapan-
nya Alhamdulillah ada perbaikan di 
sini,” terang Menag dalam keteran-
gan persnya, Rabu (21/6/2023). 

Dikatakan, salah satu fasilitas 
yang terpenting dalam pelaksa-
naan haji adalah ketersediaan toilet. 
Menurutnya, kondisi dan jumlah toi-
let yang ada sudah bisa dikatakan 
layak. 

“Salah satu yang paling pent-
ing toilet, saat ini jumlah toilet per 
maktabnya sudah ditambah 28 dan 
ini akan memperpendek antrian je-
maah. Tempat wudhu juga sudah 
baik. Tinggal bagaimana panduan 
pemakaiannya saja kepada para 
jemaah nanti,” lanjutnya.

Menag meyakinkan bahwa fasil-
itas untuk penyandang disabilitas 
sudah disediakan untuk memper-
mudah dan mempelancar akses 
mobilitas jemaah serta menambah 
kenyamanan jemaah dalam menun-
aikan ibadah terutama di Mina.

Fasilitas ini, kata Menag, sudah 
mengalami perubahan yang cuk-
up signifikan seperti lantai keramik 
pada tenda yang dapat membantu 
menurunkan temperatur, air di toilet 
yang tidak panas, klinik, fasilitas 
dapur dan makanan hingga mobil 

golf yang dapat membantu mem-
permudah jemaah lansia.”Kita ber-
harap satu dua hari ke depan semua 
sudah selesai. Tadi saya minta juga 
angin-angin ini di blower ini dia-
tur supaya tidak menghadap ke 
bawah. Karena tahun lalu banyak 
jemaah kita tidak nyaman masuk 
angin karena blowernya mengarah 
ke bawah,” ujarnya.

Lebih lanjut, Menag mengatakan 
bahwa jemaah tidak perlu khawatir 
untuk layanan konsumsi. Menurut-
nya, jemaah tidak perlu antri dan ti-
dak perlu ke dapur. Sebab, makanan 
akan diantarkan hingga ke maktab 
Jemaah. Terkahir Menag mengim-
bau jemaah untuk tetap menjaga 
kesehatan, mengurangi aktivitas di 
luar hotel, agar tetap sehat hingga 
puncak pelaksanaan ibadah haji 
pada 9 Zulhijjah 1444 H. (cha)

nasional

FOTO : DOKUMEN KEMENAG RI

Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas meninjau persiapan pelaksanaan ibadah haji di Mina. 

Tinjau Persiapan Pelayanan di Mina, 
Menag Sebut Sudah 99 Persen 


